ある十二夜

は、月日ことない。そうのMで、こまでのよりを出た見を込め空の下を、小柄な少年が歩いている。 日曜の朝の人通りは少ない。まだ日の昇りぎらない朝霞

くと、ここ 引引 ひて、 こみこい 国メネコン 音響か 、 ボズベリの第四学年の生徒だ。 イギリス南東部では指折りの進学校に名を連ねるクイーン

入学して一週間の内に、上級生と掴み合いの喧嘩をし、郊外で他校生との間に騒動を起こす。挙句の果てには、寮内備外で他校生との間に騒動を起こす。挙句の果てには、寮内備いる少年だった。

体躯は平均と比べ華奢の部類に入り、黄金色の細い髪が自

溶け、何者にも臆せず射るような眼差しを生む。 本して、特筆すべきは彼の瞳だろう。イギリスの冷たい北京感を湛えて見るものに一種の感銘を与える。 をして、特筆すべきは彼の瞳だろう。イギリスの冷たい北京感を湛えて見るものに一種の感銘を与える。 はの時のはいかでいない彼の容貌は、甘い幼さと真率な清由奔放に頭部を転げまわっている。

今も、着の身着の儘の体で、唯一の所持品といえる左手に持っ

た地図を睨みつけて路上に立つ。

可能性が高いのに……!」
「――くっそっ! 本当は、カミュが事件に遭ったっていう木曜日の同じ時間帯に歩いてみるのが、一番犯人に辿り着ける頭髪に刺した指をぐしゃり、と握り込み、一つ、溜息を着いた。

ボケットにそれを無理矢理突っ込んだ。 を丈を持て余しているパーカーの下に隠れるジーンズの後ろと丈を持て余しているパーカーの下に隠れるジーンズの後ろばいてミロはがっくりと肩を落とし、地図を丸めて、随分

カミュは、二月の半ばの木曜日、自分を驚かすためにリーカミュは、二月の半ばの木曜日、自分を驚かすためにリーいていた。

心配で苦しかっただろう。のキャプテン・ベネットから聞いたときは、どんなに不安とのキャプテン・ベネットから聞いたときは、どんなに不安と

金曜、土曜、日曜と、顔を見に飛んで行きたいのを辛抱して、生えて、やっと月曜にカミュの姿を自分の目で見て、二本の足でちゃんと立っている事を確認したときはどんなにほっとたかしれない。

カミュをそんな誹謗中傷から守ろうと、絶対に側についていて、そのせいでとことん自分は避けられた。ロウ」などと呼ばれて理不尽な八つ当たりや、揶揄を受けてロウ」などと呼ばれて理不尽な八つ当たりや、揶揄を受けて

強い拒絶の壁を感じた。

ば良かったのに」と、腸が煮えくり返るようなド最低の事を 自分が一緒に居たら、「だからフェアファックスにやらせれ

言う奴が居る、というのも、分かっていた。 つかない方がいいのだと決断して、カミュと少し距離を置いた。 つかなくて、カミュが傷付かないために、自分がそばをうろ 分かっていたから、どうしようもなくて、他に方法が思い

声変わりをして、背も伸びたポールが、自分がやりたかっ カミュを探すと、いつもポールと一緒のカミュを見つける。 するといつの間にか、ポールがカミュの側に居た。

ミュはそれを受け入れてポールと一緒に居る。 無言でカミュを守るという意志を周りの連中に表明し、カ

放っておいてくれ!』

た事をしていた。

なかった。 でオレじゃダメなんだよ?」とカミュに詰め寄りたくて堪ら つまらない嫉妬だと分かっている。でも、どうしても、「何

赤黒い不気味な色合いの、爛れた皮膚の画像が、ガッ、と

いしばった。 くしょう……」と呟いて、ぎゅっと目を瞑り、ミロは歯を食 脳裏から吹き出す。 目の前に蘇える生々しい火傷の傷跡と白い肌に、「……っち

ある十二夜

自分で、無理矢理、カミュの秘密を暴いたんだ――。

一年前、自分はあんなにカミュを怒らせたのに、

てのうのうと友達面していたら、 話さなかった。 その後カミュに自分の無礼を詫び、それで許されたと思っ

何も言わないまま、周囲に当たり散らしたりしたか?! もう、 ……言わない事で、一体誰かに迷惑をかけたか? 君のように、 つけられたとも言っていないだろう! ……私は君とは違う そのことを誰にも言わなかった君が? 第一、私は誰かに傷 『それを、君が言うのか? 昨年、上級生に酷い目に遭わされて、

せないようにしてくれていただけだったのだ。 だけで、大人びたカミュは自身が受けた不快感を、自分に見 ごめんと言って許してもらっていたと思っていたのは自分 あんなに自分が能天気で馬鹿な人間だと思った日はない。

き込まれる可能性をゼロに出来ないかと考えて、結局ポール に頭を下げた。 に綺麗に消して笑うから、本当に叩きのめされた。 その後、回らない頭で、何とかカミュが再びそんな事に巻 けれど、そうやってやっと見せた自分への非難もまたすぐ

理由は言えないけれど、カミュの側を離れないで欲しい、と。

ど卑怯な手を使われたか、数で押されたか……。

アイオリイアにも同じ事を頼みに行くと、自分と同じ事を

考えていたようで、任せておけと胸を叩かれる

は絶対にヤバイ、と体中の血が訴える。 今頃何を? と冷たく笑われたが、カミュを独りにするの 絶対に、許さない。

カミュだって、サシであんな傷を受けるわけが無い。よほ 快にさせる事は分かっていたので、日曜の朝、カミュが聖歌 体が冷えるような怒りは、体験した事が無い カミュにバレたら、また事件をほじくり返している、と不

そして、肝心のカミュは、これまでと変わらない笑顔で接 二度と、カミュを同じような目に合わせたりしない その誓いと、自分が今していることが本当に結びつくのか、

を傷つけた奴等を探して歩く

隊の練習に行く前にベッドを抜けて、リーズの街を、カミュ

これまでと変わらないって事は、きっとまだ金曜日の晩に あえて深く追求しなかった。

無理矢理服をはだけさせた事も、怒っていたって顔には出さ そうこうするうちに、六月の演劇大会の役割分担が発表さ 止める術を他に思いつかなかった。 と指摘される事も十分分かっていたが、吹き荒れる不快感を こいつらを消してしまえば、もうカミュはあんな目に遭っ カミュやアイオリアに無駄な事を、お前一人で何ができる。

れて、カミュはポールと同じ照明係りになっていた。

そして、四月に入って直ぐ、リーズが、カミュが接触事故

たりしない。

保護者にプリントまで配られた。

ないのだろうな、と思う。

してくれる

を起こした街が、警戒地区として寮のボードに貼り出され、 会うようなことのない場所へ放り出してしまえばいい! 可能性を、ゼロにする為に、こいつら全員カミュと二度と

者が居るという報告と一緒に、複数人の人相書も記載されて 告知文書には、クイーンズベリの学生のなかに恐喝の被害 出してやる――! 尻尾を掴んで、警察にでもソーシャルワーカーにでも突き

きっと、何処かに、そして誰かが奇妙な印象を覚えている。 必ず、犯罪の痕跡は何処かに残っている。

男性が歩いて来た。 ミロは、ふっと息を深く吸い込むと、足に力を込めて走り 道の向こうから、グレート・デーンを連れた四十歳前後の

どれだけの意志を総動員したか! ボードに張り出された紙を握り潰さないようにするのに、

こいつらが、カミュを傷つけた。

こいつらだ、と。

一瞬で分かった。

「あの、済みません。僕の友人が、この辺で恐喝にあって、こ出した。

これがあったのって木曜日の夕方なのです。何かこの辺りでの辺に、そういう事しそうな人たちって居ますか? それか、

けていた。 探し出す! その一念で、ミロはリーズの街を一人歩き続

変なことありませんでしたか?」

## 第一幕

れっ!!」の「クソ大根!」であぇはペラッペラの紙人形かただい。

・カ・バ なー・こ デーページェーンズのオックスフォード・栗色の仔牛革、クロケット&ジョーンズのオックスフォード・

目標物はミロだ。コノウトが唸りを上げて飛んだ。

た本来飛ぶはずのないその物体を瞬差でかわし、かわされた日を見張って罵声に硬直していたミロの体は、飛来してき

シュ・ボールの代用品にされりゃ時世の変化に泣きたくなる「英国最高級靴の聖地ノーザンプトン生まれのご聖体も、スカッに靴はミロの背後の壁に声高く激突した。

## な.....

玉に取れるんじゃねぇの?」「無駄口を叩く余裕があるなら奴を止めたらどうだ?」「冗談だろ。あんなマッド・シェイクスピアは俺の管轄外だ。「無駄口を叩く余裕があるなら奴を止めたらどうだ?」

コーツは冷たい視線を突き刺した。 の波乱を見物しているアイオロス・エインズワースに、シュラ・の波乱を見物しているアイオロス・エインズワースに、シュラ・気だるげに壁に背中を持たせかけたまま、のんびりと前方

ストの短い堪忍袋の尾が吹っ飛び、ハリケーンが出現してい言語棟の一室、LL4教室には、演出担当のテス・フォレ

「え? 言ってみやがれっ! ここはどんなシーンなんだよ? 嵐の目の向かう先は、ミロ・フェアファックスただ一人。る最中だった。

を相手にしようが、チューの練習さらいしたことが、枕腫れたの経験ぐらいあんだろ?! 木を相手にしようが、枕を相手にしようが、枕がかよっ! 惚れ

| 一度この台詞を言ってみろっ!! | そんでその時の思いを込めて| 今やれっ! すぐやれっ! そんでその時の思いを込めて

舞台を想定された空間のど真ん中で、ミロが全身を赤く染

スミスが、ちらまずりないヨウ責任こととこてする音ととら。丸出しのテスの罵声に、ミロより少し離れて立つアンソニー・感情が高ぶり、丸めた台本を振り回しながら、コックニー

演劇大会に向けての練習が始まり既に一ヶ月。稽古は台本スミスが、あるはずのない己の責任に怯えて身を縮ませる。

ある十二夜

6 読みから立ち稽古へと移行している メンバーの構成はこうだ

ファックス 生き残った美少女ヴァイオラにミロ・アーヴィング・フェア 嵐の海からこの世でただ一人の肉親である双子の兄と別れ

同じく第四学年から、オーケストラでも同席しているアン

ソニー・スミス。彼の役は、伯爵家の若い女主人オリヴィア に使える侍女マライアだ。

たジェイク・オーエン。 人のアンドルーに、今年早々にケンブリッジに進学が決まっ 学年から、スカッシュのエース、マイケル・アンダーソンが 伯爵家に居候する党首の伯父のトービー。そのトービーの友 上級学年中でかなり揉めたという配役の結果は、上級第六

伯爵家に仕える道化にシュラ・コーツ。 リアの領主、オーシーノ公爵がアイオロス・エインズワース。 オリヴィアにサガ・チェトウィンド、オリヴィアを想うイリ 下級第六学年からは、兄の喪に服する伯爵家の若き女主人

ていると他の連中の稽古が進まないだろ? の異名を持つアンガス・ジョシュア・エマーソンというものだ。 「おい、テス……、いつまでもフェアファックスの所で止まっ ンに、五歳の頃から舞台に立っていたというアフロディーテ ングのドミニク・ボイル。ヴァイオラの双子の兄セバスチャ 第五学年からは、伯爵家の執事マルヴォーリオにボーディ

勉学に支障をきたさない、成績上位者が配役された傾向に

裕のある生活を送っているものの、激昂に支配された下級第 ていたりするので皆忙しい。 在るが、大抵、勉学に優秀な学生はクラブも掛け持ちで行っ マイケル・アンダーソンは既に進学先の大学も決まり、余

「オレだってこんな所で止まりたかないっすっ! このオレが 出演者の気持ちを代弁して声を掛けた。 六学年のテス・フォレストへ、最上級生という立場から他の

丸五日かけて完成させた完璧な練習スケジュールを、

人で妨害しやがって――っ! この、役立たずっ!!」 残ったもう一方の高貴な靴も空を飛んだ。

だっ! てめぇなんぞこのトイレットペーパー掴み分の価値 「ふっざけんじゃねぇっ! 結果の見えねぇ努力はクズ 努力してんだっ!」 ねぇっ!! お前ひとりで足引っ張りやがって!! ---っくしょぅ!! 役立たずで悪かったなぁっ! これでも

「テス……」 だが、テスの最後通牒の方が早かった。 見かねたサガがテスの癇癪を宥めようと声をかける。

―もう来るな

「一週間毎に試験をしてやる。死ぬ気で改善して来いっ と誰もが心の中で演出監督のテスに突っ込みを入れる。 それは無茶だ。

ミロは抵抗虚しく、テス・フォレストの脚でサッカー・ボー 言葉と共にテスの踵が床を離れる

ルのように蹴飛ばされながらLL4教室から追放された。

「お前ってさ、芝居の背中に残る青あざを見て、げんなりとアイーを前ってさ、芝居の稽古に行ってんじゃないのか?」

その後、校舎は増・改築を繰り返し、今では二つの天文塔、方に寮と校舎を兼ねた今は国語の授業に使われている建物から始まった。

クイーンズベリは「イングランドの庭」と呼ばれる自然豊

がバランスよく混在している。 を内温水プール、コンピューター・ラボ、シアター、コンサーがバランスよく混在している。

べく、きめ細かな指導と豊かな教育人材を取り揃えていた。統に従い勉学のみならず、多様に生徒の才能を発見し伸ばす球戯場、二つのゴルフコースも備え、全人教育を旨とする伝

森林、湖、馬場、フットボール、クリケット、テニスなどの

緑溢れる広大な敷地内には、古い石造りの校舎、学寮以外に、

ある十二夜

方針の恩恵に預かるものの一人だった。 名を持ち通称アフロもしくはディーテと親しみをこめて呼ば

れており、その妻は舞台照明として同劇団に所属している。クスピア・カンパニーでも異才を放つ役者としてつとに知ら彼の父、トレバー・ライアン・エマーソンはロイヤル・シェー

して彼の郊外活動を容認している。 躍の場も彼に提供し、クイーンズベリーも芸術活動の一環とは甘くその容姿を彩り、しなやかな体駆はモデルとしての活 バレエも続けており、柔らかなハニー・ブロンドと空色の瞳

幼少の頃より舞台に子役として上がる傍ら、クラシック・

「あ、君たちミロ見なかったかい?」

一階のテラスでノートを広げなにやら議論を繰り広げているエドモンド・ハウ、アンドレ・リチャーズ、ウィリアム・るエドモンド・ハウ、アンドレ・リチャーズ、ウィリアム・を出すアンガスに声を掛けられた。

「ミロなら、今ばくらの部屋でウォルト相手に芝居の練習して

上げ、陰の濃い煉瓦造りの寮の中へ姿を消した。「お、そう。ありがとう」の中の字を楽した。こりアンガスは微笑むと、片手を少年達に向けて軽く「あ、そう。ありがとう」

残されたハウらはお互いの顔を見やり、ほっとした表情で「……これでオレ達、部屋に戻れるかな――?」

アンガス・ジョシュア・エマーソン、アフロディーテの異

それがだめなら、せめてもう違う場面やろうぜ……? 「つきしょーつ! ウォルト、そこもう一回言って!」 「――ミロ……俺もそろそろ自分の課題やりたいんだが……。 ウィリアムの疲れ果てた声は、ミロの耳には届かなかった。

「じゃあ、オレが言うから聞いてろよ?! 「何度拒絶されても耳には入らないでしょぅ あのような恋に身を焼くようになったならー もし私が 私の御主人様だったなら

そこから 夜も昼も 悲しみの柳で小屋を作り

ぽかん、と突然かぶさった第三者の声に、ウォルトとミロ 我が魂よ――!」 あなたに呼び掛けるでしょう

「そこさ、別に選手宣誓とかしているわけじゃないのだからさ、 は口を開けて戸口を見た。

もっと柔らかく言ったら?」 口を見つめている。 「なんで……ここに? 練習は?」 扉に片肘預けたアンガス・エマーソンが、呆れた表情でミ

君の演技指導をする事になったんだよ。宜しく」

「いや、君が蹴り出されてからこっちも色々あってね。結局僕が、

アンガスは肩を竦める。

ミロから外したターコイズ・ブルーの瞳を天井に向けて、

「え? いいよ。こっちが出て行くから。ミロ、隣の談話室に 「あ、じゃあ俺、席外します」

歩き始め、ミロは慌ててその後を追った。 行こう そういうと、アンガスはくるりと二人の少年に背を向けて

るく談話室に差込み、少年達に短い夏の到来を予感させる 「演劇はさ、再現芸術なんだよ。 音楽と同じくね」 五月になってぐんと伸びた日は、こんな夕刻になっても明

アンガスは、数人の生徒しか居ない閑散とした談話室を横

切り、今は使われていない暖炉の前のソファに深々と沈み込 「優れた戯曲は読むだけでも味わい深いが、僕たち役者はそれ むと、ミロに言った。

君たちが音で現代にそれ生き返らせるようにね. に更に命を吹き込み直す。優れた作曲家が残した譜面を頼りに、 アンガスは困惑の表情を浮かべて自分を見るミロにうっそ

「僕は役者である事が好きだ。 りと微笑んだ。

役者は演じる人間の数だけその人生を生きられる。こんなに 普通、人間は一回きり自分の人生しか生きられないけれど、

贅沢な職業はこの世に他に無いと僕は信じている。 僕等の演じる人生は、狭い限られた板の上だけで起こって

終わる虚構に過ぎない。

けれど、この虚構の中に、役者一人一人が探し当てた真実 を持って演じた時、僕等はまさにその瞬間は演じる本人であっ を持って演じた時、僕等はまさにその瞬間は演じる本人であっ ないで見つめる。

間への賞賛と感謝の言葉だ。というには、これでは、これでの拍手は、僕たち役者への拍手ではなく、舞台にいた人かけ、ゆさぶり、笑いや涙を引き起こす。最後のカーテンコールでの拍手は、僕とちの演じる人生は、観客一人一人の現実の人生に働き

再現芸術は、必ず受け手と芸術の間に仲介者を必要として 下が、その分全ての札が出揃ったときの影響も大きい」 で介だが、その分全ての札が出揃ったときの影響も大きい」

この一つ上の学生が、如何に演劇に対して真摯であるか、ゆったりとした居住まいの奥からひたと伝わる気魄の塊がある。それが、ミロに足を踏ん張らせる。 くつ、と緊張に肩が上がる。

やっと脳に言葉としてそれが伝わると顔をかっと火照らせた。 音もなく立ち上がったアンガスの顔が、ずいっとミロと、音もなく立ち上がったアンガスの顔が、ずいっとミロの目前に迫った。

ある十二夜

「あーあぁ! そんなに真っ赤になっちゃって……。ま、確認い方が出てこない。

「だったらさ、簡単だと思うんだよね。大公に片思いするヴァ 一大年の春、必死の思いでサガに告日した記憶が蘇ったのだ。

ミロは、顔中に困惑と狼狽とパンクしそうな疑問を浮かべ「??----」

と腹を括って曝け出しちゃった方が楽だよ?「気恥ずかしいのかも知れないけどさ、こういうのってさっさてアンガスを穴の開くほど見詰めた。

付けてきた。あそこなら部屋の大きさもいい具合だし」に言語棟のLL8教室でやろう。もう演劇担当の教官に話はなすの練習があるんだろう? だから、オケの練習がない時様も忙しいから毎日君の面倒は見て上げられないし、君も

こつさえ掴んだら、楽勝だ。

見送る事しかできなかった。眉毛を寄せる以外、一ミリも体の筋肉を動かせずにその姿を

と、アンガスは一方的に話を打ち切り、ミロは、とうとう

耳に篭る痛いほどの熱と、こめかみから流れる汗がミロの本当にそんな事で、あの石頭のテスを納得させられるのか?サガの事を考えながら、ヴァイオラを演じればいい?

り重く言語棟への道を辿っていた。 二日後、アンガスとの始めての個人練習の日、ミロは足取

ンに囲まれて建っている。 言語棟は本校舎の裏手にこぢんまりと、コニファーガーデ

回っては、コニファーの陰に姿を消す。の下を小さなシマリスが何を慌てるのかちょろちょろと走りの下を小さなシマリスが何を慌てるのかちょろちょろと走り不後四時を少しまわった空はまだ明るく清んでいて、そ

約束のLL8教室が四階にある事を確認して、ミロは螺旋を描く手すりに手をかける。

開き、目を剥いた。 関き、目を剥いた。 関き、目を剥いた。

「やあ、時間厳守だね。感心感心」 中は全く仕切りの無い、大ホールの様相なのだ。

ミロを見ている。

分は全体で一つの教室になっているのだと。

ぐるりと天井を見回してミロは確信した。

言語棟の四階部

「まずは、発生の練習からしよう。

うな「声」じゃない」

君の声はまだ変声期前で声質は高くて軽い。高いというの

壁に向かって歩き始めた。 アンガスは、すっ、とバーから体を離すとミロと反対側の

演技というのは、声でするんだ」事と誤解しているようだから、はっきりといっておくけれど、事と誤解しているようだから、はっきりといっておくけれど、演じる、という事を大げさな動作で感情を表現する

いや、声が、どうしても感情を反映してしまう、と言う方がは動作で感情を表すんじゃない。まず、声に感情を乗せるんだ。これは僕たちの日常生活でも全く同じだと思うけれど、人間でこれは僕たちの日常生活でも全く同じだと思うけれど、人間アンガスの背から聞こえる声が、するりと下がり深刻な色

部屋の端に辿り着いたアンガスがくるり、と振り返り、より正確かもしれない」

Ξ

教室の端と端に互いが立ち、台詞を言い交わす。意味がないからね。まずは通る声を作ろう。いいね?」「畢竟、そのもっとも重要な声が客席にしっかり通らなくてはロの姿を射る。

ちょうど一幕分の朗読が終わると、アンガスは再び何か引き口を唸らせた。一つ一つがクリアにミロの耳に届きるように見えなくとも、一つ一つがクリアにミロの耳に届きるように見えなくとも、一つ一つがクリアにミロの耳に届き

と、いきなりミロの腹部を拳で叩いた。 かれた線の上を歩くように真っ直ぐにミロの隣に戻って来る 予測していなかった行為にミロが前にのめり込むが、アン

支持を出す。 ガスはそれを気にした風もなく手にした台本を片手に次々と

と音を溜め込んで――」 としない事。美しくないからね。舞台で行う発音は、普通に したのではその通りには聞こえないんだ。濁音の前にはもっ 「まず、今気合いれたそこの部分で呼吸して、喉で声を出そう

シーノ公をサガ・チェトウィンドだと思って演ずる事を強く 心を込めていってみる。こないだも言ったけど、僕は君にオー 「じゃあ次は、今言った発声の仕方に気をつけながら、言葉に すらすらと列挙される留意点をミロは必死で頭に叩き込む。

としていつも側に君を置いている。そして、サガは苦しい恋 心を君に語り、恋の成就の助けを君に求める。 君はサガが好きだ。サガも君の事は一番信頼の置ける小姓

ようと動き出す。 後はその気持ちを舞台の上で真摯に表現する事だよ どうだい? 理解しやすい展開じゃないか?

君は、報われない自身の恋心を抑えて、サガの思いを叶え

アンガスの満面の笑顔に、ミロはとにかく必死で頭の中に

「おかしいなぁ……。どうして君の台詞ってそうまで白々しい テルを返上できないまま一日の稽古は終わってしまった。 ミロは演じた。しかし結局この日も、ミロは大根役者のレッ 頭痛を覚える程集中してサガを脳裏に思い浮かべながら、

事想像しながら言ってたんだよね?」 んだろう? ここまで来ると一種の才能? ちゃんとサガの

落胆のあまり頷くことしか出来なかった。 アンガスの言葉に、ミロはずきずきと痛む頭を持て余しつつ、

を食らった。 るたった一人での聞き込み調査に早朝から街へ出かけていた。 金曜の晩、 五月最初の日曜日、これまで通りミロは先月から続けてい 一週間の成果をテスに図られ、三行でダメだし

直やる気も失せる。 のかもしれないが、ここまで下手だへボだと言われると、正 本当は、誰か練習相手を見つけて演技の練習をするべきな

の準備や係りの役割分担に追われなかなか手が空かない。 また、誰かに練習相手を頼もうにもみなそれぞれにテスト

タイミングが掴めない。 ミュは、最近ますますポールと一緒に行動していてなかなか 何か演技で困ったことがあったら相談に乗ると言ったカ

サガの顔を思い浮かべた。

そして、台詞を口に出す。

ある十二夜

11

自分が煮詰まっている分なおさらそう感じてしまうのかも

てもいいんじゃないか? とすこし恨めしくも思うミロだっ

分かっているが、何もそんなに楽しそうに夢中にならなく

いい事尽くめのはずなのに……。 最近は、消灯ぎりぎりまでポールと一緒に自習室で話し込 カミュが照明に興味を持って楽しんで仕事をこなせるなら、

気があったが、今はそれも怪しい んでいたり、その手の本を読み漁ったりしているらしい。 以前なら、合奏に誘えば絶対に飛びついてくるような雰囲

この寂しさは、なんなのだろう? この物足りなさは、何故なんだろう?

犯人を捕まえられたら、少しはこの自分ばかりがカミュの 雑念ばかりがミロの胸に浮かんでは消える。

そんなもどかしさを消すことが出来るだろうか? 役に立っていないような、カミュの傍に近づけないような、 先週はこっちを歩いてみたから……今日は西に行ってみよう

> ルと参加し、昼食の時間少し前に再び自室に戻った。 が目覚めた時にはもうミロの姿は部屋に無かった。 カミュ・バーロウは日曜の午前中にある聖歌隊の練習ポー

まだミロの姿は無い。

ここ一月がそうであったように、同室のアイオリア、カミュ

に拭っているばかりだった。 ズワースがシャワーを浴びて来たのだろう、濡れた髪を乱雑 部屋には、同じく午前の練習を終えたアイオリア・エイン

を机の上に置いた。 「ああ」と、カミュは答えて楽譜の束が入った分厚いファイル 「お、カミュ、今終わったのか?」

を出る。途中、廊下でポールとも合流して、彼等は平日に比 「飯、まだだろう? 食いに行こうぜ」 腹減ったーっ! と叫ぶアイオリアとカミュは一緒に部屋

んの? 「オレはこれから大道具の組み立てだけど、お前らもなんかあ べて人がまばらな食堂に席を取った。

割を分担するポールとカミュに尋ねた。 アイオリアは一通り食欲を満たすと、照明係として同じ役

「へぇ……。オレ、最初照明係ってあの棒の上にある色の着い があるよ」 「僕たちも今日はこれから機器の取り扱いの説明と実際の演習

して、雑念なんか振り落とされてしまえ、と歩み速めた。 応える人も、聞く人もいないのに、ミロはわざとそう口に た円盤回すだけなのかと思ってたけど、そうじゃないんだよな。

な照明セットはやっぱりシアターに一つしかないだろ? 他ないから大変だね。それに、本番で使うシアターにあるよう「うん。音響ほどじゃないけれど、色々操縦を覚えなきゃいけなんかスイッチとかめちゃくちゃ多くね? 楽屋の」

カミュは、はっと時計を見やって、ごめん。去年の先輩のポールが話に熱が入りそうなカミュの腕を突付いた。「ルーファス、そろそろ行かないと……」

てるし……」

の寮も操作の確認や計画を立てるから練習する時間も限られ

後にした。

明係としてシアターに居る、と。

明係としてシアターに居る、と。

明係としてシアターに居る、と。

明係としてシアターに居る、と。

もう一ヶ月も前の事になるか、ミロに相談を持ちかけられた。

を後にした。

アイオリアは独りごちた。

カミュの傷を見て、性質の悪い事件にカミュが巻き込まれたという確信をすぐにアイオリアは持った。だからアイオリたという確信をすぐにアイオリアは持った。だからアイオリたという確信をすぐにアイオリアは持った。だからアイオリと一緒にいるようになっている。

を一緒に取り、同じ照明係としてカミュと連れ立って食堂を一今日も、ポールは朝カミュを部屋の前で待ってから、昼食の出番は無いのだが――。

るようにしていつもくっ付いていたので、あまりアイオリア

いしかカミュの側にいる様子は無い。への移動、食事の時、オーケストラへの行き帰り、そのぐらへの移動、食事の時、オーケストラへの行き帰り、そのぐらかれている様子は無い。

こんな時まで姿が無いのは気にかかる。 演劇大会での大役を思えば無理もないのだろうが、週末の

き出してみるか、と呟いて残っていたサラダを一気に口の中ミロのお目付け役を自任するアイオリアは、今夜にでも聞あいつは、ほっとくと何かしでかしてそうで怖い。

に詰め込むと、トレイを片付け大道具の書割作成の為に食堂

じテーブルの端にトレイを置いていた。こりと寮に帰って来ていて、カミュとボールの着いた席と同こりと寮に帰って来ていて、カミュとボールの着いた席と同ない。

に生活をする少年達の会話はそれなりに賑やかだ。 取りとめもない話題がテーブルの上を飾り、既に二年近く共取りとめもない話題がテーブルの上を飾り、既に二年近く共取りとめる。

カミュは聞き上手だ。だから、彼の側にはいつも会話が絶ミロは、カミュの方にちらりと視線を滑らせた。

13

もっとも、ダンス大会以後はもともとポールがカミュを守

して色々言い合いっているし、アンドレやジョセフは数学のトゥ・ザ・フューチャー PAKI2 の展開についてカミュを前に今もハウやウォルトが今年の冬に公開される予定のバック・

一番である事を忘れていたのだ。
一番である事を忘れていたのだ。

「なんでそんなに要領が悪いかな……」「なんでそんなに要領が悪いかな……」「なんだ、お前、まだそれ終わってなかったのか?」「すんだ、お前、まだそれ終わってなかったのか?」「すんだ、お前、まだそれ終わってなかったのか?」

跡としか思えない筆跡だ。思って溜息をつく。最後の数枚は、もはやナメクジが這った思って溜息をつく。最後の数枚は、もはやナメクジが這ったアイオリアはこのレポートを読むはめになる教官の忍耐を

床に散らばったレポート用紙数枚を拾い上げてやりながら、

れからますます大変だよ?」「忙しいのは分かるけれど、もう少し時間配分を考えないとこ声が掛けられる。

バタバタと翌日の時間割を揃え始めたミロに、カミュから

だいながよう言った。
たいながよう言った。

とんまで調べてレポートを提出する。とんまで調べてレポートを提出する。

時間があればそれでもいいだろう。しかし、演劇大会まで一ヶ時間があればそれでもいいだろう。しかし、演劇大会まで一ケンポートでも、ミロはこうして何日も掛けて完成させる事になり、それはカミュの目にはとても効率が悪く見える。になり、それはカミュの目にはとても効率が悪く見える。は教官からの評価はそれなりに高いものの、そこまでの精度数官からの評価はそれなりに高いものの、そこまでの精度

個人の集中力でどうなるものでもない。

せ、それなりにこれまでの付き合いで知っているが、演劇はは、それなりにこれまでの付き合いで知っているが、演劇はは、それでは、彼の体が持つまい。

月を切った今、これからますますミロの時間はそちらに割り

は、笑いながら少し肩をすくめて見せる

小言めいた呟きを漏らしたアイオリアと目が合ったカミュ

結局、消灯三分前になってやっとミロは鉛筆を置いた。

くて困っている、という訳ではないといいのだけれど、と思 口を思って、カミュは言葉を続けた。 まさか演劇の練習でみんなとうまくいかなくて居場所が無 団体で何かをする、という事がどう見ても得手ではないミ 外ってどこだよ だけだよ」 「少し、調べたい事があって……だからちょっと外に行ってる アイオリアがさらに追求する。

「ここのところ週末に居ないことが多いようだけれど、何か手 窓を挟んでカミュの机はミロのそれの隣にある。カミュは ズ」、と言ってしまった。 ミロが口にした街の名前を聞き、今度はカミュが言葉を失っ 咄嗟にどうしても適当なごまかしを口に出来ず、ミロは「リー

椅子に深く腰掛けて、読みかけていた明日の予習のラテン語

伝える事があれば手伝うよ?」と。

のテキストから目を離し、にっこり笑んでミロに申し出る。 ンドで止めようとしていた手を止め、一瞬言葉に詰まった。 ミロは、明日の午前の授業のテキストとノートをブックバ たというも正確には知らない。カミュが友人たちに事の次第 通学のやつ等も含めて全員に注意があった街じゃないのか?」 アイオリアはカミュが行ったという楽譜屋も、車と接触し

「お前、そこは今月の初めに性質の悪い連中がいるからって、

その様子にはアイオリアも気付いたようで、集めた紙の束 本当の事を言うべきか、適当に何かごまかしておくか、逡 を説明した際、巧妙に包み隠したせいだ。 そして、体を震わせた。 カミュだけが、一瞬でミロの意図を悟った。 一ヶ月前、あの湖の畔での会話で、もう、自分の結論に納

得してくれたものとばかり思っていたのに――。 感情の分析をする間もなく、カミュの胸に怒りの熱が灯った。

た一つの願いを裏切り続けていたミロへの憤り。 たミロへの失望と疎ましさ。一ヶ月もの間、そうして自分のたっ れる事への怒り。自分の言葉を、願いを受け入れてくれなかっ 「ジロ・・・・・君は――!」 永遠に封印してしまいたい屈辱の出来事を再びえぐり返さ

強い感情が、カミュの全身を支配し、その言葉を止めた。

説得力のある説明を組み立てられない。 いった事に疎いミロには瞬時に二人を納得させられるだけの、 必死でうまい理由をひねり出そうとするが、もともとそう

処に行ってんだ?

ミロは、きゅっと口を引き結んだ

なんと言ってごまかせばいいのか?

をミロの机に置きしな、バチンとミロの頭を弾く。

「オレも気になってたんだよなぁ。お前、ここ最近いったい何

ある十二夜

15

そして、巧く誤魔化す言葉を思いつけないままに口を開いた。

この窓りをこれまでカミュは味わった事が無かった。こまで激しい敵意が返ってくるなど予想だにしていなかっ決して、軽い気持ちで街の名前を出したわけではないが、決して、軽い気持ちで街の名前を出したわけではないが、

さっと、カミュは自分が「事件」をほじくり返している、と思った事だろう。

一回、口の中に沸いた唾を飲み込んで、腹の底に力を入れてカミュに言った。 
「別に、危ないことはなんにもないさ。今までだってなかったし。 
詭弁だと取られることは承知の上だった。 
そこら辺を、理詰めで責められる、と覚悟していた。 
そこら辺を、理詰めで責められる、と覚悟していた。 
でい、返ってきたのは全く余裕の無い、悲鳴にも似た言葉で、ミロは動揺した。

「そんな事……! もう構うな、と言っただろう!!」「そんな事……! もう構うな、と言っただろう!!」「うん。分かってる。だから、カミュには全然関係無いことだ。選んだ。

てだけだから

宥めるつもりで言った言葉に、激昂が叩きつけられた。

それは、圧倒的な強さをもってカミュの内を攻撃した。当の本人のミロがめちゃくちゃにしようとしている。ロでなくて良かったと心から安堵したあの幸福感、それを、自分があの忌まわしい日の記憶から立ち直るきっかけ、ミカミュは自分の服の胸兀を握り締めて叫んでいた。

「そんなごまかしが通用すると思っているのかっ!」

「ごまかしでもなんでも無いだろう? 先生達がそういう情報があるってんでオレ達に注意するよう呼びかけたってだけで、カミュは心配しなくても大丈夫だ」いつものカミュなら、こんな風に感情的になったりしない。 それだけ触れて欲しくない事なんだ。

「君は――っ!」

カミュはもはや問答無用の勢いでミロに怒りをぶつけてき

話は聞くくせに、オレだけ頭ごなしかよっ――!なんなのなんだよ、ポールや、ウォルトや、アンソニー、みんなのなんだよ、ポールや、ウォルトや、アンソニー、みんなのらいっ、と腰を浮かせて睨み付けてきたカミュの形相に、ている。

「それで、見つけてどうしようっていうんだ――?」 「カミュが思っているような事はしていないし、カミュに迷惑 カミュの詰問調の鋭い言葉にミロの神経も苛立った。 実に伝えられた筈だ

気を支配する。 二つの視線が一歩も引かず互いを圧し合い、狭い部屋の空息を変に力を込めて、ミロはカミュを睨み返した。

は掛けない。今だって掛けてないだろう?」

事態の何が変わるというのだ? というのか? 例え彼等がマリそんな事、なんの役に立つというのか? 例え彼等がマリをき上げているとなんらかの機関に連絡したところで、一体というのが変わるというのだ?

を一枚羽織歩き出した。

自分に起こった事は無かった事にはならないし、現行犯として摘発の機会があっても、ガイと呼ばれる男がそれで態度を改めるとは思えない。
それより何より、たった一人で嗅ぎ回る事の危うさが、どうして分からないのか。

ある十二夜

悔しく、悲しく、理由の見えない絶望で胸の奥で熱いもの自分の気持ちなど、全く汲む意思も無い。 お局、ミロは何も分かっていないのだ。 結局、ミロは何も分かっていないのだ。 には何も分かっていないのだ。

なにもかも、くだらない。
なにもかも、くだらない。
なにもかも、くだらない。

カミュは、ゆっくりと椅子から立ち上がると肩に薄い上着虚しいだけだ。

動する。 ・ショも椅子から立ち上がり、大股で部屋のドアの前へと移ったこに行くんだよ?」

ず部屋を出て行こうとしている。話すらする価値もないという態度も顕わにこちらに一瞥もせ

自分で勝手に思い込んで、怒りをぶつけて、それで今度は

カミュが低く扉の前に立つミロを恫喝する。「君には関係ないだろう。そこを退け」。ミロの腹もカッ、と熱くなった。

「関係なくないだろ?」もう消灯だ。ルームメイトが勝手に部カミュが低く扉の前に立つミロを恫喝する。

屋を出て居場所が分からない、っていうのは全体責任だろうが」 ぞっとした。

下手を打てば、もう絶対にカミュは自分を許さないだろう。 とてつもなく危険な綱をわたっている。

接してくれる ここで引けば、またカミュは数日経ったら笑ってフツウに そう理解できても、 そう計算できても、

ダメだ。

そんな、普通の友達の絆をカミュと築きたいわけではない。 もっと近付きたい。 もっと踏み込みたい。 絶対に、今、カミュを逃すわけには、いかない。

らそう伝えてくれればいい」 「気分が悪いって、熱か? 腹でも痛いのか? 病気じゃない 「気分が悪いから医務室に行くだけだ。監督生が見回りに来た

んならここで大人しく寝てればいいだろう。 した思考を味わっていた。恐いほど、すらすらとカミュの言 ミロは、怒りの高揚感とそれに付随する冷たく冴え冴えと

葉を打ち負かせる。

口は微塵も負けない強い視線を叩きつけた。 カミュの、冷たく硬くミロを拒絶する濃紅茶色の瞳に、ミ

> ミロの体は大きく揺れたが、ドアの前から消える事は無かっ 彼は、力任せにミロの体を戸口から押し退けようとする。

答を続ける気も無かった。

しかし、カミュはミロのその瞳に答えるつもりも、押し問

を指が白くなるほど握り締めている。 体の割に大きくて骨ばったしっかりとした手が、ドアノブ

何かが、ミロの中で爆発し、 そして、この時だった。

言葉が迸った。 「勝手に決め付けるなよっ! オレの話聞かないで、何がカミュに分かるっていうんだ カミュに対する遠慮や同情、負い目、全てを吹き飛ばして

「じゃあ、何のためにあの街に行く必要があるっ?! める権利はないっ!」 「だからっ! それはオレの問題で――! カミュがそれを止

「だったらそこを退けっ!! 僕はもう君には何も言わないっ!!」 真っ平だ!!

こんな大声を出して、みっともない……。

なくて、ギリッと歯軋りをしてミロの指を一本ずつ引き剥が こんなに自分の感情を持て余して、情けない カミュはもうミロの目も、体の一部すらも視界に入れたく

しにかかった。

折れたって、知るものか

その風にミロの声が重なる。 凶暴な感情が嵐の一陣のようにカミュの理性を薙ぎ払った。

テクトしてつ!! 自分以外に迷惑掛けないってそんなに大事 いで。何かある度に、人から踏み込まれるのを避けて、プロ 「また逃げるのかよっ― それで明日には笑って誤魔化すつもりかっ?! 誰も責めな

なことかよ――っ!」

ミロは、震えはじめた唇の奥から無理矢理言葉を引きずり

ばかりが先走り、カミュの事を思いやる余裕がない。 出した 熱く、早い何かが、物凄い速さで溢れ出ようとして、勢い

いたと思っていたのだ。 をこの部屋で剥き出させた一件は、二人の間で整理がついて てっきり、先月にミロが無理矢理カミュのあの生々しい傷

にも強攻的な激しい態度に舌を巻いた。

廊下側にベッドのあるアイオリアは、二人の、そのあまり

嫌ってこの二人の関係は終わるだろう。 最悪のシナリオが、アイオリアの脳裏に浮かび上がった。 ――こんなやり方をしたんじゃ、カミュはミロを一層拒絶し、

> 少しは中に入れろよっ!! 違うっていうんなら仕方がない、けれど、そうじゃないんなら、 ……。でも、オレは、カミュの、友達のつもりだ。カミュが 気なく他人の側に立って慰めてやるなんて事なんか出来ない

「僕と君のやり方は違うつ!」 ドアノブが二人の手の中でガチャガチャと音を立てた。 カミュの指が、ミロの指に食い込む。

言えよっ! 医務室なんかに行く必要なんか無いだろう?! なって言ってるんだっ!! 文句があるなら、今、ここで全部 「勝手に……そうやって全部一人で決め付けて、終わりにする

ミロが歯を食いしばってその痛みを堪え、そして、叫んだ。

だろう?!! オレに怒ってるんなら、ここで、オレの目の前で怒れよっ!! オレの何かが気に入らないなら、はっきりそう言えばいい

そんなに頭にくんなら、理由話せよっ!!! 嫌なことされて、傷付いたんなら、傷付いたって言えよっ! 腹の中に全部しまい込んで、無かったことにすんなよっ!

ミロが空いていた方の腕でドアを思い切り打ちつけたのだ。 凄まじい音がした。 バシンッ!! 全部、全部、オレにぶつけりゃいいじゃないかつ!!!

一人二人の気配ではない。 -そりゃ、さっきから怒鳴ったり、ドアをガタガタさせ

そのドアの向こうから、人の気配がする。

「オレはアイオリアみたいに優しくないし、カミュみたいに何

ある十二夜

アイオリアは髪に中に指を突っ込んでぐしゃぐしゃとかき回した後、盛大に溜息をついた。

騒ぎを聞きつけて駆け下りてきた寮長のダグラス・グラハム・ドアをこじ開けようと圧力がかかる。

滑り止めになりそうなものを持って来い、と怒鳴り、同じをなんとか回そうとする、が、滑ってうまく回せない。コックスが、ドアノブに齧りつき、ぎっちりと動かないそれ

を運んでいた。階段で、下から丁度駆けつけてきたハウス・ロウ、フェアファックスという単語に驚いて一つ下の階に足口が、フェアファックスという単語に驚いて一つ下の階に足階の学生が部屋から輪ゴムを引っ掴んで来る。

事態について何も知らない事を示す。無言で尋ねてくる彼の視線に、軽く頸を振って自分もこの

マスターのベネットに出会う。

こロは、突然回ったノブに手首を取られもう一度握り直すがグラスを先頭に数人の上級第六学年の生徒たちが内開きのドアを体で押している最中だった。

間もなく、背中から押される勢いに負けて踏鞴を踏み、勢い余っ

てカミュの胸元に衝突した。

カミュには関係ない。オレがそうしたいんだっ。何も出来ていいのと、オレがやつらを許さないのとは別の問題だ――!ミュに嫌われたくないよ……。でも、それでも、カミュが忘れミュに嫌われたくないよ……。カリだってしたくないよ……。カリュはそれをとっさに抱き止めてしまった。

カミュの体を軋ます。 カミュの体を軋ます。 ないのは嫌なんだっ!」

一気にカミュの猛火が冷えた。一つ気にカミュの猛火が冷えた。

し退けようとしたが、彼の腕はびくともしなかった。 かミュは、ぎっちりと自分の体を抱きしめるミロの体を押かミュは、ぎっちりと自分の体を抱きしめるミロの体を押を探られるような事を漏らすのは願い下げだ、と計算が働く。

でである。 「傷は、もう痛まないって、仕方なく素早く囁いてミロの ま口にしか聞こえない声で、仕方なく素早く囁いてミロの まのにしか聞こえないって言っただろう?」

の唇から漏れる空気を感じる。自然カミュの頭はミロの肩口に押し付けられ、耳に、ミロ自然カミュの頭はミロの肩口に押し付けられ、耳に、ミロしかし、ミロの腕には一層の力が込められた。

うしても許せないんだ……。 -オレだって、余計な事してるって分かってる。でも、ど

悔しさや、後悔や、悲しいのを、本当の傷って言うんだ。 人を遠ざけたくなるような、拒絶したくなるような恐さや、 目に見える傷の事だけを言ってるんじゃない。

誰にも見えない。 それでも、痛いし、苦しいんだ。思い出すとみじめだ。 そんな傷を、カミュが誰かから受けた事が辛い。 本当に直るのか、直せるのかなんて、誰にも分からない。

絶対に許せない。

ぶっ殺してやる――!」

ミロの息に篭る熱はなんなのか、耳が熱い。 カミュは、耳に囁きこまれる言葉に唖然とした。

恐らく、自分だけではない。ミロの言葉が聞こえる筈もな 全身が総毛立っている。 そして、奇妙な昂揚感と裏腹に体は冷たい

哀れみの眼差しで見詰めた。

全員、しつかり見たのだ。後ろ向きに倒れ込んだミロの体を、

いドアの側に立つ野次馬達も、ピクリとも動かない

て知った。 殺意、というものがこの世にあると、カミュは初めて身を持っ 冷たく、空を凝視する瞳が、冴え冴えと青く燃えていた。 意志の力で、ぎちぎちと視線だけをカミュは動かす。

「おい、お前ら、ガキの喧嘩もほどほどにしとけよ?」

の状況をなんとかしなければ、という焦燥感に変わる。

と、その時、突然上から声が降ってきた。

るカミュの側に立つと、誰も予想しなかった行動に出た。 彼は、ざっと大股で、ミロに絡み付かれて立ち尽くしてい え取れる声、アイオロス・エインズワースだ。

顔を上げて確認するまでも無い。緊張感の無い、暢気とさ

両腕を一杯に広げてカミュを抱きしめている無防備なミロ

を天に向かって突き上げ、飛び上がった拍子にバランスを崩 の脇腹を、くすぐったのだ。 ミロは、ギャッ、と叫んでばね仕掛けの人形のように両手

してそのまま床に倒れた。 ゴツン。 いい音したぜ……誰もが床で丸くなっている金髪の少年を

アイオロスがそれは見事にかわした瞬間を ―兄貴……。そりや惨げぇ……」

「サー・ベネット、こいつ、下に連れてきますか? それとも アイオリアはげっそりと呟いた。

「あ……、いや、そうだなうちに直接連れてきてもらえるかな」 応医務室に?」

21

そして、その衝撃は残っていたミロへの怒りを一掃し、こ

に固まる生徒を散らして道を作った。 トがなんとか気持ちを切り替えてそう答える。そして、戸口トがなんとか気持ちを切り替えてそう答える。そして、戸口

だることでがよ。一巻くすいれば、暑しでも前から兆ずて了殴るか蹴るかしろ。もっとも、一番こいつに有効なのはくす「バーロウ、お前もバカみたいに抱き付かれて固まってないで、

かミュは知らず拳を握り締めた。 かきュは知らず拳を握り締めた。 声んでお前から逃げて行くぞ?」

まるで台風だった。 野次馬も、寮長のダグラスが散らした。 野次馬も、寮長のダグラスが散らした。

**兀掃除器具置き場だった小さな部屋は、急にガランとして、** 

倦怠感がある。それらは狭い部屋に漂い重い沈黙を生み落と近いところにあった感情を覚悟もなく晒してしまった後悔といてしまった気まずさがあり、カミュには、もっとも自分にいてしまった気まずさがあり、カミュには、もっとも自分にアイオリアには、カミュの生のままの感情を期せずして覗残った二人の少年に居心地の悪さを覚えさせる。

だった。

な寝息がカミュの耳に届いた。コチコチと規則的な時計の針が動く音だけが部屋に響く。コチコチと規則的な時計の針が動く音だけが部屋に響く。

何もかもが強烈な印象を残すばかりではなく、今もカミュの怒りの激しさ、殺意にまで膨れ上がっていた自分を傷つけた者に対する憎しみ。ぎりぎりと自分を抱きしめてきた腕の力。

ざわめきが強くなる。 あまりにも間近に感じたミロの声。それを思い出すと一層の内をかき乱している。

ミロに向かう感情、今月始めにサガに語った通り、決着をてぎゅっと瞼を閉じた。

それでも、揺れる。

そして、嬉しかった。

そう言い聞かせても、それはもはや誤魔化しようのない感情きっと自分と同じ質のものではないと分かっていながら、ミロの、自分に対する執着の強さが。

翌日、先週までの晴天はどこへ消えたか、気温は一気に下

学生たちは寝ぼけ眼を擦り擦り、二月に逆戻りしたかのよ

うな天候に愚痴を零しながら手に手にトレイを持って朝食の

ウォルトやハウを始め同学年の仲間は誰も部屋のドアを開け 離さなかった。 て様子を見に行く事は出来なかったのだ。 昨晩の騒ぎは彼ら第四学年の消灯時間ぎりぎりに起こり、

はほぼ終了といったところだが集まった彼等の級友が二人を

アイオリアとカミュは目が早くに覚めてしまい、もう朝食

壊して中に入ったら、ミロがカミュを押し倒してたっていう ごい悲鳴とかあがってドアは開かないし、寮長とかがドアを 勝手な憶測と推察した経緯を好き勝手に話して止まらない。 「リア、昨日は一体何があったんだよ? お前が居たのに、すっ 今朝の食堂は朝から昨晩の騒ぎの事で持ちきりだ。 が一方で、階下へ駆け下りて野次馬となった上級生たちは

から手ごわい。 じゃないか!」 やれやれ、とアイオリアは頸を振った。噂というものはだ

はほとほとうんざりした口調で答える 買ったってだけだ」 にかっとなるだろ? それに今回はカミュがまともに喧嘩を 「ドアは壊れちゃいねぇよ。ただの喧嘩だ、喧嘩。ミロは直ぐ 今日になって何回目になるか知れない質問に、アイオリア

ある十二夜

「うん、そう。ちょっとね 本当に? カミュがミロと喧嘩?」 アンソニーが目を丸く見開いてカミュに尋ねる。

「じゃあ、押し倒していたとか、抱き合ってたってのは? な 来ずに口を閉じてしまった。 笑顔のはずなのに、何故かアンソニーはそれ以上の追求が出

カミュは、にっこりとアンソニーに笑顔で答えた。優しい

も聞いたぞ?」 んか、ミロがカミュに告って、それでカミュが怒ったって話 ハウが興味津々に体を乗り出してアイオリアに質問を重ね

「アレが愛の告白なら、ハイジャックだって熱烈恋愛ドラマに

全部見てたんだろ?」 「なんだよ、リア! もったいぶってないで教えろよ! 見えるよ、オレにゃ」

「ミロのバカがカミュの逆鱗に触れて、カミュが迂闊にも売ら

「そもそもそこが信じられないだろう?! カミュが喧嘩なんて れた喧嘩を買っただけだよ。お前らだってよくしてるだろが」 買うか? それも、物凄い音がするような!」

殆どミロ。台詞の量も圧倒的にミロ」 「音出してたのはミロだけだ。ちなみに、シャウトしてたのも

に告って……あ、おい、カミュ、何処に行くんだよ!」 それじゃ、喧嘩って言わねえだろう! やっぱりミロがカミュ

好奇心旺盛な同級生への対応は、こうしてさり気無く大ら

カミュは口を閉じたままにっこりと笑顔を浮かべて席を離れ かに庇ってくれるアイオリアに感謝して任すことにしよう、 と、そこへ、入り口にざわめきが起こる

派手に四方に跳ねて揺れる金髪が見える。ミロだ。

並ばず、別途飲み物の用意されているテーブルに進み、牛乳 ミロもまた上級生に尋ねられ、茹蛸状態になっているらしい。 こった。 指の先まで真っ赤になっているミロは、食事のレーンには どうやら、ハウが好奇心に任せて質問したのと同じ事を、 そう級友たちが認識した途端、わっと歓声と口笛が沸き起

「よう、サー・ベネットなんだって?」 直ぐに二人に向かって歩き出した。 食卓に認めた。そして一瞬逡巡したが、意を決したように真っ だけをトレイに載せ、アイオリアとカミュをいつもの窓際の

ミロが、カミュに口を開くより早く、アイオリアがミロに

「ミロ、朝食はそれだけなのか?」と。 を危険な行為と認識し、手をうってくれたのだ。 『第五学年になるまで外出禁止って命令された』 そして、少し気持ちの余裕が出来てミロに話しかけた。 外出禁止……良かった。それではハウス・マスターもそれ カミュはほっとした。

> 感謝だ。こうして話しかけるきっかけを与えてくれたのだから。 普段なら快く思わないミロの小食と変食に、今日ばかりは

が、一方のミロは異なった。

一瞬カミュの顔を見たが、直ぐに視線を反らす。

食べろって強制されたんだ」 ていうのにハムステーキと目玉焼き二個にジャム付トースト。 き取り百回と洗車させられて、ミセス・ベネットに、要らないっ 「違う。もう食ってきた。五時に叩き起こされて、反省文の書

ミュの直視から外して答える。 昨晩、あれから深夜に及んでハウス・マスターから説教を 殆ど隣のアイオリアに話すように、まだ赤いままの顔をカ

かいた。 事をしでかしたに違いない、と自分の失策にどっと冷や汗を から覚めている自分に気が付いた。 くらい、ベッドに潜り込んだ時、ふいにあの不思議な高揚感 どう考えても、カミュに絶交を言い渡されても仕方が無い

もなく大きな不安に直面した。 に部屋中に響き渡り、その音に押しつぶされるようなとてつ どうしよう? 事の深刻さに改めて気付いたミロは、自分の心臓の音が急

明日、カミュは自分と口を利いてくれるだろうか?

本当は、今日、彼にどう話しかけたらいいのか、ずっと困っ

そして、カミュはまた一層ボールと仲良くなるんだ……。 きっと、無視される。

そして、場面はカミュを抱きしめたシーンに到達した。できる要素がないか必死で探す。

ているはずなのに、カミュの体の感触が生々しく思い出される。誰かを抱ぎしめるという行為など、数え切れないほどやっミロは驚く。

とても深刻な状況のはずなのに、痛みとは違う、疼きを感じ、

背中とその厚み。
背中とその厚み。
背中とその厚み。

もう一度、抱きしめられないだろうか?

うとする。
カミュが、ふっと、ミロの視線に気付いて視線を合わせよ
対ミュが、ふっと、ミロの視線に気付いて視線を合わせよ
視線でなぞる。

数多の視線がミロに集中する。
ちとする。
このはバネのように飛び上がってカミュの視線を避けた。
育子の倒れる音が、食堂に響いた。

覧していると、突然頭に激痛が走った。うと目まぐるしくこれまでの過去の自分のデータを脳内で関うと目まぐるしくこれまでの過去の自分のデータを脳内で関ミロは呆然とし、次に自分の犯した一連の行動を理解しよオレ、絶対、おかしい――!

アイオリアにぶちまけて、欠陥品扱いされている自分が居た。気が付けば、いつのまにか手にしていた牛乳パックの中身を

パーシー、同室のカミュ・バーロウも居て実に同じ寮の半数ハウ、マックス・グルーバー、アンソニー・スミス、ウォルト・授業枠が異なるクイーンズベリでは、アイオリアとミロは化生徒のカリキュラムの組み方で、同じ科目であっても取る生徒のカリキュラムの組み方で、同じ科目であっても取るを呼ばれる校舎の一室で行われる。

く折り畳まれた書簡が教室を回り始めた。 授業の半ば、スミス寮生宛に「極秘」と表書きされた小さ 近くが席を並べている。

それを、机の下越しにミロの手に握らせて、その隣にいるげると、ざっと目を通し一筆その紙の上にペンを走らせた。

アイオリアは手元に届いたそれを手早く机の下に隠して広

グルーバーの自宅に集まってパーティーをするというもので、ミロがちらりと中を覗くと、内容は今週の土曜にマックス・カミュに回すように促した。

ある十二夜

今学年一杯外出禁止の厳命をハウス・マスターから言い渡られている。

驚いた事に、既にミロの名前の欄には参加のチェックが付け

アットリア ぶっつきでしてを発している。 フィップ・アットリア ぶっつきでしています。

突付く。 アイオリアがいつまでも紙を隣に渡さないミロの腕を肘で

残存する記憶が大きすぎて、躊躇い、時間稼ぎを試みる。ていられるぐらいまでに頭の不具合も納まってきた。ていられるぐらいまでに頭の不具合も納まってきた。ようやくフツウに見える状態で、こうして隣の席になど座っようやくフツウに見える状態で、こうして隣の席になど座っよの、カミュを抱きしめてしまった事件から、丸一日経ち、

が、ミロの目論見は脆くも一瞬で崩れた。すっ.「だって、オレ、行けないぞ? これ」 心の準備のためだ。

カミュの手が申がて、ミコが曇ってった氏と草で高かったつが、ミロの目論見は脆くも一瞬で崩れた。 すっと、 左からったって 「スレーぞにないる?」 こす」

まればいのことによっていた紙を指先で摘むと、すったのですが伸びて、ミロが握っていた紙を指先で摘むと、すったとそれを引き抜いた。

まで、 はそっと答えた。 はそっと答えた。

「日曜は朝に聖歌隊の練習があるからね、土曜の晩に宿泊外出

けながら、ミロはアイオリアに詰め寄った。授業が終わって廊下に散り散りになる生徒達の間をすり抜

る宿題で、確かにミロの頭は擦り切れるほどフル稼働していて、毎日の課題と、アンガスの厳しい発生練習と、演技に対す工して見回りの目を誤魔化してくれる。オレはお前のお守り」の為に企画されたんだ。カミュはどうせ行けないから布団細

「バカ。お前が最近ゾンビみたいな顔してるから。それはお前

一体誰が自分を出席としたのか、と。

アイオリアの言葉に、同級生の気遣いが心に沁みたミロだっ熱を持ってふやけているような状態だ。

一緒に規則破りの方が何倍もマシだ、という本音を隠してカー人であんな危険な真似をされるくらいなら、友人たちと一人であんな危険な真似をされるくらいなら、友人たちという。明らかな規則違反に何も言わないカミュに困惑する。

直ほっとした。

ミュは綺麗にミロに微笑んだ。

可能性もなきにしもあらず、と思い当たり、その言葉は出口が、自分が邪魔で追い出したくてそうして勧めてくれているカミュと一緒に十曜の晩は残りたいという言葉が出かかった

嘘の笑顔でも、冷たく拒絶されるより何倍もいい。一瞬、

結局、最近すれ違い様に廊下で姫またはヴァイオラと呼びを失った。

おとずすらました。 おとなったのんびり出来るのだろうと、思い当たり無断外が居ない方がのんびり出来るのだろうと、思い当たり無断外が居ない方がのんびり出来るのだろうと、思い当たり無断外

工作な、リフカのようと、ジョセフ・パーマー、アンドレ・リスを決行する事にした。 出を決行する事にした。 出を決行する事にした。 出を決行する事にした。 出を決行する事にした。 出を決行する事にした。 出を決行する事にした。 出を決行する事にした。

マックス・グルーバーの自宅は、学校からバスで四十分。 個の中央にある駅からは徒歩二十分という距離にあり、十分極めて近距離に実家がある事から、殆ど毎週末帰宅して何極めて近距離に実家がある事から、殆ど毎週末帰宅して何極めて近距離に実家がある事から、殆ど毎週末帰宅して何かと母親の手作り菓子やTV情報などを持ち帰り、スミス寮かと母親の手作り菓子やTV情報などを持ち帰り、スミス寮の談話室で重宝されている。

クスの自宅へと向かった。

チャーズらと合流して夜食を買い込むと、そのまま歩いてマッ

カオスの中にうまく溶け込んでいる。

「お前、家族が居ないのによく学校が外出許可出したな

「お前、すっげぇ家に住んでるじゃん……!」「マックスが得意げに家の門の鍵を開け友人を招き入れる。「今日はさ、ウチ、誰も居ないんだぜ!」

りそうなガレージを指した。。
芝生とバラの蔦がアーチを作る広い庭、車が二つは余裕で入芝生とバラの蔦がアーチを作る広い庭、車が二つは余裕で入りや前口をあんぐりと開けて、切妻屋根の下に広がる緑の

既にオーケストラの中では、毎学期毎に新品のトロンボー既にオーケストラの中では、毎学期毎に新品のトロンボーにかなりのボンボンに違い無い、という噂が広がっていたが、ウォルト、のボンボーには温馨を垂れるマックス・グルーバーはかなりのボンボーを開入しては温馨を垂れるマックス・グルーバーはかなりのボンボーの中では、毎学期毎に新品のトロンボー

お陰で特にやっかみの対象になること無く、オーケストラのトロンボーン奏者特有の繊細さと剛毅さが混沌とした性格のクスの行動は、彼のマニアックなトロンボーンへの偏愛と、一歩間違えば成金趣味と取られて煙たがられかねないマッ

マスターに提出すればいいだけなんだ」で、一切で申請書作っていてくれていて、後は日付を入れてハウス・ないので申請書作っていてくれていて、後は日付を入れてハウス・なんのマックスの言葉を拾ってウォルトが尋ねる。

要があるだろう。

それでいいのか?

のマックスに続いて少年達は行進を続ける。
次々と家の中に電気を灯しながら、鼻歌を歌いそうな勢い

冷蔵庫からソーダとジュース、棚からはグラスを持てるだけ。のマップラに終して内を見に行道を終して

と檄を飛ばした。 よう示した ゴミ袋の中にも紙くずがこんもりと山をなす。 「お前一度に食う量多過ぎ!」 ティーは始まった。 全員がやっと揃い、かくしてジャンク・フード・ディナー・パー 飲み干す者も居る 張ってみたり、既にコーラのペットボトルを開け、一杯目を して、なるべく自分の近くにフライドチキンが来るよう引っ 各自が取りやすいよう配膳する。車座に絨毯の上に腰を下ろ 「おーい、マックス! トイレどこ? 「あれ? もうオレンジジュース無いよ?」 「やっぱりオレもう一個バーガー買っときゃ良かったぁ」 一今日の集まりは秘密の大人の集まりだからな 「おい、皿、遠いって **世言無用の黙約を交わす。** 賑やかにファースト・フードでの晩餐を堪能し、腹もくち、 階下からマックスが片手にワインのボトルを持って現れ、 互いに赤いワインをそれぞれのグラスに注いでやりながら と、徐にマックスが立ち上がり少年達に空のグラスを持つ ざらざらとポテトフライ、チキンナゲットなどを皿に開けて、 全員に酒が回ったところで、 マックスが 「ドラム・ロール!」 大皿を何枚か持って二階のマックスの部屋へと移動する。

> 「うわー…初めて見る…」 「すっげーっ! マジ? こんなの何処で手に入れたんだよ!」

マックスが後ろ手に隠していたVTRを少年達の目前に晒

「オレ、初めて見るよホンモノ 「こうゆうのって、マジやってんのかな?」

口々に無意味な奇声を発する少年達にマックスはこほん、

母さんに黙っているって約束で借りといた。超レア物 「これは、うちの兄貴が隠していたのをこないだ見つけたんだ。 と咳払いをして注目を集めた。

「女の子がめちゃくちゃ可愛い……って言っていた 「超レアって何がレアなんだよ?!」

「ええつ…やっば! もし出ちゃったらどうするんだよ?」 兄からの受け売りをそのまま友人たちに伝えた。

まだ自分も見ていないマックスは、少し答えに窮しながら

また少年たちが騒ぎ出す。 着替えなんて持ってきてないぜ、という言葉を皮切りに、

真正面の特等席に座っとけ!」 「おし、ミロ。今日はお前を励ます会だからな! お前はこの その中で、ミロとアイオリアだけが静かだった。

引っ張って自分の隣にがっちりと座らせた。 ハウが騒ぎについていけずにいるミロの腕をぐいぐいと

それに刺激されて、賑やかな席取りが繰り広げられる テレビの最前列には、ハウ、ミロ、ウォルト、その後ろにジョ

ハウが口でドラムの音を真似る。

と対になっている椅子を引っ張って来て、それぞれがようや ベッドの上にはウィリアム、マイケル。アイオリアは勉強机 セフ、マックス、アンソニー、アンドレ、以上が床に腰を下ろし、 く落ち着いた。 こういうの見て痛くなるなんて事もねえんだよな……」 「……そっか……。ミロってまだ毛も生えてなさそうだモンな。 「おい、ミロの奴これから何見るのか分かってないぞ」 他の少年たちの視線もミロに集中した。

「オレはもう一回それ見てるから、気にしなくていいよ」 「おい、アイオリア! お前そんな端からで見えるのかよ?」 ハウが最前列から元気よくアイオリアに手を振る。 我慢できねぇ!」 「うっわー、それってある意味便利だよな! オレ、ぜってぇ

ハウがしみじみ言うと、

「お子様にはわかんない苦しみだよなぁ~?」 「そうそう! あれって結構痛いよな!」

と、つぎつぎに上がる絶叫にアイオリアは眉を顰めて邪険 に見てればいいんだよ!」 「いいの、いいの。気にしなくて。大人の話! ミロはお勉強 「何だよ、それ」 きひひひひひ、と不可思議な連帯感がミロを残して渦巻く。

てないし――精通だってまだだろう?」 「だって、お前声変わりまだだろ? ってことは毛もまだ生え むくれてミロが答えると、 いいようにからかわれるだけのミロに、ウォルトが笑いな

「え? そう? 僕は生えてくる方が早かったな」 「だいたい時期が重なるんだよなぁ、こういうのって」

「でもさ、それで言ったらカミュだってまだって事じゃない 「うっわー! スケベだっ! こいつスケベだっ!! 「オレは出る方が早かったぜっ!」

を振り返って言った。 眉間の皺を深くして見詰め返されたウォルトは、マックス

29

ある十二夜

「お前、それ、マジに聞いてる?」

ウォルトは、凍りついたようにミロを見詰め返した。

はその煩さに顔を歪めながらウォルトを突付いた。

がら助け舟を出した。

もう何度目かになるかしれない絶叫の大合唱の中で、ミロ

「なぁ、これから何見るんだ? ホラーとか殺人系だったらオ

イ線いっていると思う、と答える。

「で、どうだった? やっぱスゲかったのか?」

「うちのバカ兄貴に見せられたんだよ! うるせぇなぁ!」

裏切り者―つ! なに一つつ

「そんなん、これから見りゃ分かるだろうが……」

アイオリアは盛大に息を吐いて、まあ、確かに女の子はイ

火照った。 ついさっき舐めた赤ワインのせいか、ミロの体が、かっとかきュ、という単語がミロの耳に奇妙に響いた。

じしねぇ?」

感じだもんな」 「そうなんだよなぁ……。 なんかもうみんな知っていますって

「まさか、知っているだけじゃなくて、やっちゃってるって事

「……まさか……?」

幾つもの視線がアイオリアに集中した。

「どっとうな前まどうなんどよ! まみか…………」ならないんだよ?」

「するかっ! この歳でっ!」 「だったらお前はどうなんだよ! まさか……!」

べく遅くに声変わりをするように伸ばしてくれているんじゃ「カミュは……カミュとかポールとかはさ、きっと神様がなる

喧騒の間を縫って、アンソニー・スミスの声がポツン、とないのかな……」

アンドレの呟きに、誰もが昨年の暮れのポールとカミュの「――そう、かもな。あいつらって、やっぱ特別だよな……」

デュエットを思い浮かべた。

突然、ミロの腕に、痛みが走った。 飛んでいった二人の溶け合った歌声は、学校中の語り草だ。 飛んでいった二人の溶け合った歌声は、学校中の語り草だ。

痛みを感じる。 一週間前、カミュを抱きしめたその腕に、ぴりぴりとした

関係は格別に強く映っているのだ。自分だけではない。他の同級生達だってカミュとポールの

去年カミュと同室だったジョセフが言う。「そういや、あいつら最近前にもましてよく一緒に居るよな」

なったよな。ダンス大会の後でもカミュの事ずっと心配してとわり付いていただけって見えたけど、ポールのやつ大人にで一緒になっただろう? 三年の時は、ポールがカミュにまで一緒になっただろう? 三年の時は、ポールがカミュにま

ウォルトの言葉にミロは知らず唇を噛締める親身になってやってた」

にセットされているビデオデッキにテープを差し入れた。ビデオテープを受け取ると、二十三インチ画面のテレビの下ウォルトはそんなミロの様子には気付かず、マックスから支えたかったのは、自分だって同じなのだ。

ビデオは、微かな音を立てて黒く平たい箱型の機械に飲み

これ、外部入力は何番?」、込まれていく。

「三回そのボタンを押したら映るよ」

真っ暗な画面に、緑色のラインナンバーが映し出された。

「じゃ、再生ボタン押すぞ?」 シン、と静まり返った部屋に、唐突に女性の喘ぎ声が流れ

ちこちに揺れて反射する。

暗く光を落とした部屋に、

一人として声を上げる者もなく、体さえ動かさずに画面に TV画面から放出された光があ 「いや、やっぱ、こういうのって、誇張が入るだろう?」

ガーネットの体はぴったりと壁にくっ付きピクリとも動かな

ウィリアム・バンキンが魂の抜けた声を漏らす。マイケル・

「……す、凄くない?」

パーシーの顔を覗き込む ジョセフ・パーマーが今年で同室二年目の頼れるウォルト・

がり今まで少年たちが一度も目にした事のない部位が露にな のかどうかが大問題だ。 生身の女性相手に本能の熱に焦がされた経験を持たない彼

女性の狂態よりも何よりも、自分達があんなふうに出来る

等にとって、同じ男である男優のあの激しい体の動きこそが

バスルームに移り、今度はまた新しい女性が映し出される。 互いの反応を生唾を飲み込んで観察している間に、 場面は

ミラクルだ。

ぴったりと体に張り付いた髪は濃い茶色でゆるくカーブを描 くりとカメラに向かって自身の体を撫で回している。塗れて その女性は乳白色に染まったお湯の中に体を浸して、

た時、女性自身の手がすっと自身の白い乳房を掬いあげた。 頸をクローズアップして、徐々に角度を下げていった。 さらにカメラは下がり、湯に隠れた胸が映る、と誰もが思っ 浮かび上がった鎖骨、窪みに湯がうっすらと溜まっている。 顔立ちはきつい感じのする美人で、カメラは白く細い長い

その中で紅く濡れている乳首がクローズアップされて、部屋

声から、息切れの音に変わっていて、二人は折り重なって倒 ビクリッ、と部屋の空気が動く。画面の中の音は高い喘ぎ 女性の悲鳴だ。

唸り声も大きくなった時、それは訪れた。

二人の人間の横たわるベッドもギシギシと軋みだし、男の 男性の側は殆ど無言で、ただ激しく腰を女性の下腹部に打 言のように次々と言葉を口走っている。

女性の声はどんどんと信じられないくらい高くなり、うわ

なあ……、これ、本当にやってねぇ?」

呆然とハウが呟いた。

息が詰まるような、喉を鳴らすような音があちこちから湧

女性の乳房や耳や首筋に、愛撫を施していた手が徐々に下

ち付ける音と、呻き声が響く。

ある十二夜

31

れこんでいる。

中に少年達の絶叫が木霊した。

どんどんと減っていき、女性の裸体が露になる。

いつの間にか栓を抜いたのだろう。バスタブの中の湯量が

跳ね上がり、脈拍は加速の一途を辿り、瞳孔が開く うっとりとした表情で自らを慰める展開に、少年達の心臓は -うお--つ!! 中心に向かって淡く微笑みを浮かべながら手を伸ばした。 て柔らかく弧を描きながら頬のラインを撫で、濡れた肩にぴ 「なにこれ、なにこれ! やっべぇってっ!」 の箱詰め状態だ。 「すつげえつつつ!!」 「なんか、カミュに似てないかっ?! た出窓から、時折風が入っては緑を揺らす。 何だよこれっ!! 短い叫び声が上がった。 肩より少し下にかかる長さの髪は、 掻き上げられていた女性の髪がパサリと落ちる。 天気の良い昼間、という設定なのだろう。観葉植物を配し そうとうに知的美女、または少女とも言える若さの女性が、 もはや部屋の中は、チンパンジーかゴリラの興奮した群れ 彼女は、両足をバスタブの縁に掛けて股を広げると、その 画面から目を離さず、ハウが言った。 額の上で二つに分かれ

> チカチカする視界に何も答えられなかった。 サカチカする視界に何も答えられなかった。 チカチカする視界に何も答えられなかった。 チカチカする視界に何も答えられなかった。 チカチカする視界に何も答えられなかった。

そして、幾房かの後れ毛が短いアーチを作って白く広い額

目の前に広がっている映像は、なんなんだ?
折角、一週間前の混乱から立ち直りかけていたのに、今、

はずだ。確かに、カミュに、というよりはあの天使の絵に似ている似ている。

年も違う。 かミュは男で、こっちは女だ。 だって、性別が違う。

なかった。

それなのに……。

ビデオの中では、既に相手役の男性が登場しており、立ち

たりと張り付いている。

苦しそうなのに、どこか綺麗に見えてしまう。 肩にしがみ付いていた細い腕が男優の首に巻きつき、掌が 唇を柔らかく半分開いて、茶色の瞳が、聞こえてくる声は

のではないか、という口付けが展開される そして、まるで自分の唇に押し付けるようにして窒息する

指が、男性の黒い髪の中に消えてゆく。

首を撫で上がる。

似てない! 絶対に、似てない!!

似てない。

そう言い聞かせるのに、

頭は勝手に女優の顔をカミュの顔

に変えて見せた。 何か猛烈な異常事態が、脳味噌の中で起こっている

この異常事態の直し方が ミロは、目の前が真っ暗になる程の空恐ろしさを感じた。

分からないっ!!

ある十二夜 に飲み干し、意識を失った。 を押さえたくて、ミロは握り締めていたグラスの中身を一気 体中の水分が熱に飛ばされる。乾いた喉と早鐘を打つ心臓

期の一撃をお見舞いしたのだ。

グラスの中身は赤ワインで、そのアルコールが、ミロに最

「どうだった?」少しは気晴らしになった?」 はもう少し後だろう。寮内は物音一つしない。 外してもらって、忍び足で三階の自分達の部屋に戻った。 鳥たちは忙しく鳴き始めているが、生徒たちが起き出すの

イオリアは、留守番のカミュ・バーロウに裏口のドアの鍵を

明け方の始発バスで、みなより一足早く帰寮したミロとア

振り返った。 ドアをしっかりと閉めた後、カミュは笑って二人の友人を 冷たい朝の空気の中を歩いてきたアイオリアは、さっさと

もしれないけどな」 「ま、みんな喜んでいたよ。お子様ミロには刺激が強過ぎたか 服を寝巻きに着替えベッドに入る準備をしながら答える

けて寝台の上に突っ伏していた。 のベッドを見ると、彼は既に着替えもせずに枕に顔を押し付 アイオリアの答えに、カミュが怪訝な表情を浮かべてミロ

一アダルトビデオ鑑賞会

何があったんだ?

てミロから視線を外した。 ああ、それで……と全てまでは言わず、カミュはくすりと笑っ

暫く大変だぞ? あいつらビデオの中の女優の一人がお前に 「お、暢気に笑ってるけどな、お前、 マックス達に会ったら

「それは、光栄だな。美人に似ているって言われるのは悪い気にやりと笑ってカミュをからかったアイオリアに、そっくりだって大騒ぎしてたからな」

て答えた。

だよ? ああいうのは顔じゃなくて体重視だぜ?」

しているとは思えなかったから、ただの勘だよ」「マックス達が顔じゃなくて体重視の成熟の域に君のように達

「うん。作日ま早くこ曼をからもう民くなっしだ。もうかししのバカ兄貴だからな……、って、お前もう起きるのか?」「お前も言うな。でも、これを言ったのはオレじゃなくてウチ

カミュは、ミロの突然の質問に驚き、またその真っ赤な顔布団に潜り込んだ。 中の顔は奇妙に赤く、瞳孔が開いている。 では、静かにしろよ、と注意の言葉を発しつつ、からに潜り込んだ。

しずつ気まずさの海から浮上しつつあるミロに協力するべくにびっくりしたが、取り敢えず先週末の怒鳴り合い以来、少

ロと違うものを感じて少し戸惑った。 「でも、その練習中に一人で歌ったりする事はないのか?」 「でも、その練習中に一人で歌ったりする事はないのか?」 「いや。普通に、ミサで歌う賛美歌の練習をしているだけだけ

たりする事はあるけれど……どうして?」
「いや、そういう練習方法はしないな。パート毎に分かれて歌っ

詰めて言った。

「もう一度、去年のクリスマスみたいに、カミュが歌うの聞けら一度、去年のクリスマスみたいに、カミュが歌うの聞けいたらまた聞けないかな――」

あれば、もう二度と出来ない。あの時の僕の声は相手がポーやがて丁寧に言葉を選びながらミロに語りかけた。 やがて丁寧に言葉を選びながらミロに語りかけた。

そして

クスをしているカミュが出現する。 濡れた髪を額に張り付かせて、うっすらと口を開けてセッ

ストップだ!!

絶対にストップしろつ目

ミロは、暴走する壊れた脳に向かって渾身の力で命令した。

の中で叫んでいたつもりの声が、実際に出ていたらしい心の中で叫んでいたつもりの声が、実際に出ていたらしい

像の影響力の方が遥かに強かった。 けれど、そんな恥ずかしさより頭の中に一瞬に浮かんだ映凄く、恥ずかしいぞ?

「……ごめん。オレ、寝る」 きっと起きているからいけないんだ。

カミュも目の前で起ったことに対する理解が付いていかずドに倒れそのままピクリとも動かなくなった。ミロは、見開いていた目をパチンと閉じると、バタリとベッ

体を動かす機能を情報処理に回してもまだ理解できない。動けなかった。

倒した酔っ払いだからな!」プ寸前の上、たったグラス一杯の赤ワイン飲んだくらいで卒

外の空気を吸いに行った。 カミュは、大人しくアイオリアの忠旨を受け入れ、早々に「あ――うん」

で見上げられた青い瞳の色を記憶から消去した。深く早朝の冷たい空気を吸い込み、意識の端に残った潤ん

「あれ? どうしたの? 元気、全然ないね?」「あれ? どうしたの? 元気、全然ないな?」「対を待っていたミロの、いつもにもましてぐちゃぐちゃな頭を、分を待っていたましん。 ごうしたの? 元気、全然ないね?」

だめだ。

ある十二夜

7

「え? おい?!

頭をぷるぷるっと振るって、大丈夫と答える。慌てて肩を支えたアンガスに、やっと視線を合わせたミロは、

こういう髪型になるわけだ。 ――なるほど、この調子で一日ぶるぶる頭を振っていると

くといい

配役が決まってから、ミロは実行委員会から散髪を禁止さ

「もうちょっとさあ……なんとかならないのかねぇ……ヒロイ近では鳥の巣を通り越して金色の綿鉛状態である。 ことと、ついついクリスマス・プレゼントなどに小遣いを使っことと、ついついクリスマス・プレゼントなどに小遣いを使っことと、ついついた後の寒さを疎んでおっくうがっていた

をがくん、と折った。 アンガスはミロの猫毛に手櫛を入れようとして、ミロの頸ンなんだからさ……」

早々になんとかしよう、という気持ちを放棄して、アンガーーまあ、これは後でどうにかしよう」

は倉庫の中から等身以上の四角い板を引きずり出した。ミロは部屋の隅にある倉庫の扉脇に立たされた。アンガススはミロの腕を引いて教室の一角に移動する。

て、その姿を自分で確認して」

「まずさ、この前に立って。 で、自分を見る。 ヴァイオラになっ

鏡だった。

「うん。これが、今の君の「ヴァイオラ」だね。よく覚えておのなさそうな「自分」が映っている。鏡には、口をへの字にして、眉根を寄せた、いかにも自信

促されて、ミロはじっ、と鏡の中の自分の姿を見つめた。

と彼の間でただ待つしかない。そういうと、アンガスは深く腕を組んで床の上に胡坐する。なにやら考え込んでいるようなその様子に、ミロは居心地と彼の間でただ待つしかない。

ただアンガスを見下ろした。 な事は不承知で、けれどただ知らないと一言で返すのも憚られ、演劇に特別な興味を持ったことの無いミロはもちろんそんて知っているかい?」

「君、シェイクスピアの時代、女性は舞台に上がれなかったっ

数分が経過した頃、アンガスはやっと顔を上げてミロを見た。

ンガスが尋ねてくるのかも分からない。

「シェイクスピアの時代はね、女性が舞台に上がる事が禁止さ

死後五十年を経てチャールズ二世の治世が始まるまで、職業 たいてい少年がやるのが当然だった。その後ビューリタン革たいてい少年がやるのが当然だった。その後ビューリタン革れていた。エリザベス一世の時代だね。だから、女性の役は

今も、国によっては舞台に女性が上がらず、男性が女形と女優は存在しなかったんだ。

して存在する国もある。 これは、大別すると二つの意義を持っている。 一つ、男性が女性を演じるというのは、あくまでそれは一 一つ、男性が女性を演じる事が可能であるという事 るかどうか、そんなのはどうでもいいことだ。 その程度のヴァイオラなんだ。君、音楽をやっているなら分 かるだろう? それが君の作品なんだ。スミス寮が入賞でき この一ヶ月と少しかけて、君が手に入れたヴァイオラは、

る、十も二十も大人びた表情でミロを見上げた。 「君と同る、十も二十も大人びた表情でミロを見上げた。 ぴくねでもない。」 がたまでに見た事がない真剣で底冷えのす 指を指為でもない。」 おりないでは、男性が男性の役を演じる事と比較して蔑視される行 もりな

つの表現形態であってその行為自体は恥ずかしい行為でもな

くいかない。自信喪失の結果として自暴自棄になって大げさめらっている者の姿としか見えない。いつまでたっても巧ためらっている者の姿としか見えない。いつまでたっても巧ためらっている者の姿としか見えない。いつまでたっても巧だめら事だと考えている。

昨日やった演技、今日できた演技、その全てが自信への一ものでしか作れない。未来への賭けや夢想からは作れない。ものでしか作れない。未来への賭けや夢想からは作れないある人間なんてただの傲慢だ。 自信は今日自分で作っていある人間ないのは、そんなの当たり前だ。やる前から自信のな演技でそれを誤魔化す。悪循環だ。

逃しているか気付いているのか?

述しているか気付いているのか?
ない、そうやって過ごす毎日に、君は一体幾つのチャンスを
台詞なんて気持ちを込めてなんて言えない、愛なんて分から
なだの愛だの口にするのが恥ずかしい、こんな恥ずかしい
歩でもあるし、改善点を見つける為の唯一の方法だ。

ある十二夜

ぴくりとも動けずに固まっているミロに、アンガスは鏡へもりなのか? 聞かせられるものなのか?」

「君と同学年のアンソニー・スミス。彼は侍女のマライアの役指を指す。

でスカートを履く。

く時点で半分はその役を表現してしまえるんだ。 なば坊さんだ。そういう意味で、アンソニーはスカートを履いば坊さんだ。そういう意味で、アンソニーはスカートを履いまとっていれば金持ちだし、僧服を着て衣装というのはね、記号なんだよ。

は全くない。 この不利な状況。君には衣装によるサポート分かるかい? この不利な状況。君には衣装によるサポートは全くない。

して観客の目を引くんだよ。して観客の目を引くんだよ。

なるわけだ。つまり、根本的に、しっかりと君の中で何かを変えてもらわなきゃ、よく長い台詞を暗記しました、で終わる猿芝居に

と何かを思い詰めたような表情を浮かべてから口を開いた。 アンガスは、ふうっと息を吐き出した。そして、また暫くじっ

が来たんだ。 は本当にいい結果を出したい、っていうので僕のところに話 ね退けるだろうと誰もが予想していたし、みんな演劇大会で 接頼みに来てさ。君は当然今まで通り上級生の意志なんて撥 「本当はさ、ヴァイオラは僕がやる予定だったんだ。テスが直

可能性ゼロに等しいからね。面白そうだと思って僕は引き受 プロの世界で、ヴァイオラを男が演じるなんて事は、 、もう

中ではさ では揉めたんだよ。演出とか、台本とか、チーフリーダーの う? みんなはお祭り騒ぎで歓迎していたけれど、実は内部 スの話の続きを待った。 ミロは今まで知らなかった事実に、ただただ黙ってアンガ そうしたら、君がヴァイオラを演じるって言い出しただろ

たんだ。訛りも矯正しなきゃならないし、そもそも君、 に向いている性質の人間には見えないから。 「演劇指導の教官や、テスなんかは君には無理だって言ってい アンガスは、ばさり、と額にかかる髪を片手で払って言った。

て、誰もが諦めたとき、君の音だけがなお力強く道を示した。 り君の音が深く印象に残っている。リッジウェイの声が止まっ でも、僕が、交代を申し出たんだ。 僕はね、去年のクリスマスの聖歌隊のコンサートで、何よ

> 上には留まる術を持たない。ただ見るもの、聞くものの心に 造者その者の姿に見えた。 僕らの創るものは、創り上げた端から消えていく。三次元 僕にはあの音は、美しい世界を、芸術を守る事に賭した創

なものじゃない。人間はそれなくしても生きていける のみ残るんだ。 芸術と呼ばれるものなんて、生きていくために必要不可欠

たら、どうしてそれを無碍に出来る? どうしてそれをいい 伝えたい、表現したい。創造されたものの熱を感じてしまっ けれど、僕たちは違う。一度その深遠を覗いてしまったら、

壁な表現などありはしない。けれど、誰もがそれを目指して 加減に表現出来る? 僕たちは知っている。この作業には果てが無い。完成・完

極みを目指して進むんだ。 そして、君はそれを無様に終わらせる事なんて出来なかっ リッジウェイも、バーロウもそうして歌っていただろう?

もなかった。 あの時、自分の音を聞いてくれた人が在ったなど、考えた事 んなヴァイオラを演じるのか、見てみたかったんだ」 ミロは、アンガスから視線を外せなかった。そんな風に、

誰より真剣に挑んでくれると、そう思ったんだ。君なら、ど

そんな君となら、いい舞台が踏める、と思ったんだよ……。

ミロとアンガスの視線はぴたりと重なったままどちらから

げていた。 も外されず、 時計の針の音だけが時が止まっていない事を告

負するんだ」

サガに語りかけているつもりになって、台詞を口にした。 それから三時間、ミロは必死でサガの顔を思い浮かべた。

あまりの情けなさに、ミロは目が眩みそうだった。 それでも、やはりOKは出ない。

近付きたいけれど、本当の自分じゃ側に近付くこともできない。 でも、大公が気に入っているのは小姓としての自分だ。側に 「ヴァイオラはさ、女の子として大公の側に行きたいんだよ。

かさ、漂っていると思うんだよ」 その上、大公の恋も応援しなきゃいけない。 アンガスは深く息を吐いて、僕にはこれ以上どう君に助言 結構シビアな状況だと思うんだよね……こう、物悲しさと

観客に向かって、全ての人に向かって、自分を曝け出さなくちゃ 開きゃしない。もっとさ、自分を解放しないとダメなんだよ。 がいいアドバイスになると思ったけれど、君の心は頑として できるのか分からないよ、と呟いた。 「僕には、君にはサガの事を思い浮かべて演技するというの

本当に表現者がする事は、その先の事なんだ。 いる事が人に見透かされている状況は居心地が悪い。けれど、 曝け出すって事は、何だか物凄く心もとなくて、演技して

> 吐いた。 しい行為でもなんでもないんだ。 自分に人を注目させること、惹き付ける事、 僕たちは、感動を一人でも多くの人に受け取ってもらうた

アンガスは、苛立ちを滲ませた表情で空に向かって言葉を

ないんだ……」 めに、ありたっけの力と方法で、人を振り向かせなきゃいけ

たたまれない思いを味わう。 アンガスが、一生懸命に自分に伝えようとしてくれる熱意、 悔しそうに、だんだんに俯いていくアンガスに、ミロはい

彼の話す言葉の意味は分かる。けれど、それを結果として表

寮への道を辿る。 アンガスの踏みつけた芝が、その弾力でゆっくりとまた頭

黙ってLL8教室に鍵を掛けたアンガスの後ろについて、

間違っているのか? 似ているのだろうか? 巧く弾きたい、という事と、 練習したからといって満足な演奏が出来ないときは、 上手く演じたいという感情は

真剣さだろうか?

開いて、その奥にある普段一番自分が守っている自分で勝 もっと練習すれば、いつかは満足できる演奏ができるのだ ある十二夜

. 7

の指導をもう一度頭に思い浮かべる。 の指導をもう一度頭に思い浮かべる。

のものではない。アンガスの解説するヴァイオラ、テスの注文するヴァイオラ、アンガスの解説するヴァイオラ、テスの注文するヴァイオラ、

思いなど手放しで喜んで聞ける気分じゃないだろう。本当は、大公の側に居たいヴァイオラ。大公の、公爵への言葉を捲る。

い。 この声は、ポールのものだなんて告白、聞きたかったわけじゃ

カミュからの本気からは締め出されたままで、このままあとこのまま、ずっと、ポールとカミュは仲良くくっついて、していた。

き始めた。

ミロは、はっとして足を止めた。

三年間のパブリックを過ごし、 さよならをするのだろうか?

"お前、恋をした事があるか?」

大公の台詞が耳に蘇る

恋愛なんて、分からない。恋は、した事はない。

近付きたい。

けれど、このままで居るのは、終わるのは嫌だ。

恋ではないけれど、大公を慕うヴァィオラの気持ちは、分もっと側に行きたい。

『はい いささか覚えがございます』かるような気がした。

まい付く)))こ、星ジが発していた。 ヴァイオラは、そう答えるのだ。

誰が、人の心に届かない演奏なんてしたいものか!誰が、中途半端な出来の曲なんて、人に聞かせたいものか。黒い樹木の影の上に、星影が揺れていた。

やるのなら、誰もを圧倒できるモノを作り上げるまで

創り上げなければならないのだ。 のより、カミュを納得させる、カミュを接胆させないモノを、 選択音楽で、散々やりあったカミュとの光景が浮かぶ。

無意識に、拳を握り締めたミロは、毅然と前を見据えて歩

本番二週間前、どこの寮の学生も学期末試験とスピーチ・

デイの準備に追われている。

他にも芸術コースの生徒等による作品展、ブラス・バンドの スピーチ・デイのメイン・イベントは演劇大会だが、その

の成長ぶりを親族に確認してもらう為の、学校にとっては一 ミニ・コンサート、クリケットの模擬試合、など日頃の生徒

年に一度の最も重要な日だった。 スミス寮でも、ウィリアム・バンキンはセラミックのコー

業している。 になっているのに、まだ仕上がらず連日美術室で遅くまで作 スで、エドマンド・ハウは絵画のコースで作品を出展する事

練習に復帰する事になった。 そして、ミロ・フェアファックスは、ようやく演劇の団体

修正出来ない?! だが、役者がそういう表現をしているのだ 表現も追加されたミロの演技に思わず、何か違う、でも軌道 から、これで突っ切るしかないのかっ?! ミロの復帰の試験を行ったテスは、格段に滑らかに、感情

香りは一切せず、自分の想いの強さに戸惑いながらも、しっ と苦渋の決断を迫られた。 ミロのヴァイオラは、テスの求めていた儚く美しい少女の

いう少年の一途さに見えた。けれどそれは、かつて月明かり だったのだ。 かりと大公の目を見つめる意志の強い毅然としたヴァイオラ それは、ヴァイオラという少女の一途さでは無く、ミロと

> き付けずにいられない類の純真な熱だった。 サガ・チェトウィンドはそんなミロのヴァイオラにそっと

微笑み、アンガスはようやっと胸を撫で下ろした。

ミロは髭剃り道具も持っていないが、ブラシも持っていない。 そろそろ衣装合わせもやろう、という段階になって、ミロ

いの櫛やブラシを持ち寄ってミロの頭にそれを通す。 す道具を貸してくれと頼むと、面白がった友人たちがめいめ 整えてくるように、とミロに命じた。 のあまりにもぐちゃぐちゃに髪の毛に悲鳴を上げた衣装班は、 次回の衣装合わせまでに付け毛を綺麗に付けられるよう髪を 仕方なく、部屋に帰る途中、談話室に居たハウに髪を梳か

騒ぐだけで一向にミロの髪が解れる様子は無い。それに業

「すっげぇ! 全部ぶら下がってるよ!」

すると、 を煮やしたミロがハウのブラシを引っ掴んで部屋へ戻ろうと

学校の売店から購入したプラスチックのブラシをミロに貸す 正めろよっ! それ高いんだぞっ!」 と泣きつかれ、結局ウォルトが、三ポンド七十五ペンスで

事になった。

ある十二夜

に照らされた踊り場でカミュを魅了したように、見る者を引

何やってんだ? 爆発してるぞ、髪!」

と仰天したアイオリアが助っ人に入り、ぐいぐいとミロの

としていたカミュが帰ってくる。 髪を引っ張っているところに、図書室で照明の勉強をポール

に関心を抱いており、他の照明スタッフと積極的に会議を開 今回、カミュはかなり熱心にこの照明という光の演出技術

き色々と効果的な演出方法を模索しているらしい。 お陰で、当初イタリアの雰囲気を出すために色々な書割が

だけで舞台は構成される事になった。 長方形の幾つもの筐体と一本の柱、それに繋がるバルコニー 予定されていたが、それらが一切なくなり、シンプルな黒い プし共に演出を図る 音響班もイタリアの古典器楽曲、古歌から数曲をピック・アッ

「何をやっているんだ? 君たち?」

然とした。 さて、ドアを開けて直ぐに目に入った光景に、カミュは唖

の頭を枕に押し付けて、バリバリと音を立てながら力ずくで ベッドの上で丸くなって痛さに耐えているミロ。その金色

まともにして来いって言われたんだと。でも、ひっでえのこ ブラシを下に引きずりおろそうとしているアイオリア。 「明日の総合練習までに付け毛をくっつけられるくらいに髪を

いつの髪。お前の頭は羊毛かよっ」

アイオリアは些か上気した顔を上げてカミュを見、額の汗

が使っている洗髪剤のボトルを引っ張り出し、言った。 脇に抱えていた資料を机の上に置くと、ベッドの下から自分 を拭った。 カミュはちらり、と腕時計で時間を確認すると、すぐに小

「アイオリア、今からミロを連れてダグラス先輩の所に行こう」

このまま乾燥して傷みきった髪を、ブラシ一本で梳かせき 寮長はバスルーム付きの個室を与えられる。

るものではない。 そう判断したカミュは、使用刻限を過ぎたシャワールーム

渉すること考えたのだ。 の代わりとして、寮長室のそれを使わせてもらえないか、交 階段を駆け上がるカミュを追い、アイオリアは何がなんだ

「先輩、こんな時間に済みません。カミュ・バーロウです」 か分からないままミロを引きずって走る。

「こんな時間に済みません。十分ほどバスルームを貸して頂き 寮長ダグラス・コックスが驚きを隠さず扉の向こうで固まっ 重厚な樫木の扉がカミュのノックの後に開き、スミス寮の

たいのですが……」 普段、模範生中の模範生として振舞っているカミュのとっ

「あ、ああ……。もしかしてフェアファックスか? どうした ぴな申し出に、ダグラスは一瞬返答につまった。

んだ、その頭は――?」 「済みません。どうしても明日までに整えておくように言われ

て、ですが僕等がバスルームを使える時間は過ぎてしまって

いるので……

う一方の手にはブラシを握り締めているアイオリア、シャン 青い目で立っているミロ、しっかりとミロの腕を掴んで、も けの髪の中に突っ込んでいる。

凸凹と四方八方に伸びる金髪の頭と、うっすら涙の滲んだ

たせる。

カミュは腰から上半身を折り曲げて、両手をミロの泡だら 最初にざっとお湯をかけられ、その次にシャンプーを泡立 にぎゅっと目を瞑って耐えていた。

きなくなっていたミロは、自分の右肩に感じるカミュの気配

プーとコンディショナー、そしておそらく整髪剤の入ったボ の地肌を撫でるようにカミュは指を動かしていた。 額から頭頂部、耳から頭頂部、と規則正しく指の腹でミロ

ダグラスはその異様さに圧倒されて、どうぞ、という言葉 カミュの指の腹が、後頭部に回る。

指の腹が皮膚を押し、まるで頭蓋骨の形を確かめるように

ゆっくりと、撫で上がる。 カミュの、ピアノを弾く指、オルガンを奏でる指が、全て

今ミロの金色の髪の中に埋め込まれ

「あっっついっっっ! 頭に沁みるっ」

しか口にする事が出来なかった。

トルを抱えて顰め面に立っているカミュ。

目を瞑っている分、カミュの指の感触がいっそう感覚に訴

とミロは腰から湧き上がる感覚に震えた。

てキスをしていた二人。 指を、深く相手の髪に差し入れて、頭を引き寄せ夢中になっ

あの女性の指と、ピアノの白い鍵盤の上を自由に走るカミュ

の指を重ねてはいけない。 そう思うのに、一度集中してしまった意識なかなか外せず、

43 あのビデオ鑑賞会以後、すっかり平常心でカミュと対峙で

その左脇にシャワーを握るアイオリア、右にはカミュ。

ある十二夜

げて頭を突っ込んでいる。

につ!」

医療用の特別なの使ってるんだぞ? 貸せるか、お前ごとき あいつ髪薄いの気にしてるから血行をよくするとかなんとか 「つくそー。だからハウのブラシ借りたかったのに……!」 「だって、ぜんぜんびくとも動かねぇから、そいつの髪の――!」 「アイオリア、君、一体どんなバカ力で髪を梳かしていたんだ?」

ミロは、タイルの上に直接座り込みバスタブに首を折り曲

「お前な、あいつの使ってるブラシいくらか知ってるのか?

ミロは、歯を食いしばった。

何か手伝おうか?

ダグラスの声が少年達に尋ねた。

ぐ終わるので、応えると、 鼻の頭に汗をかいたカミュが、すっと腰を伸ばしてもうす

「髪、乾かすんだろう? ドライヤーがあるから使っていいよ」 ダグラスの申し出を、カミュは有難く受け取った。

じているミロを、カミュは浴槽の淵に腰掛けさせた。 トでもした後じゃ無きゃそうは簡単に解れないよ……」 体が細いし、乾燥して滑りも悪くなっている。トリートメン まだろう? それを急に解そうとしても無理なんだよ。髪白 「だいたい、ミロは髪を洗うときでも石鹸を使って後はそのま 珍しく大人しく、されるがままになって、目をぎゅっと閉

ている部分にそれをすりこみ丁寧に毛の塊を解す。 さらに指先にジェルを掬って、もつれてボールのようになっ そして、丁寧にタオルで髪の水気を取る。

あらかた解れそうなところを解した後、一番弱い風量に設 アイオリアも反対側に回ってそれに倣う。

「お、すげえ。まともになってきた」 梳かしていく。 定したドライヤーでゆっくりと毛先の方からブラシを当てて

「ミロ、どうしても解れなかった所はもう切ってしまうよ?」 アイオリアが感心する カミュは大人しくしているミロの返事も聞かずにさっさと

鋏を金色の波の中に入れる。

い静かだ。 ミロは、じっと息すらしていないのではないかというくら

少し梳くよ?」 「髪、結構折れていてそれが変なボリューム出しているから、

器用に鋏を縦に入れて広がりを調節する 再度カミュはミロに宣言し、これまた返事の有無を待たずに、

に尋ねる 「お前、器用だな。――ていうか、慣れてるのか?」 アイオリアが、黙々と動く鋏捌きを見て興味津々でカミュ

でバテたり、年を取ってからは皮膚が弱くなってきたりして、 お尻が爛れちゃったりして、毛を切ったんだ。その後も暑さ まりやすいんだ。で、ちょっとトイレの掃除とかサボった結果、 長毛種のウサギで、毛の手入れをしてやらないと腹に毛が溜 両親が買ってやったんだよ。でも、弟はすぐに世話に飽きて、 「昔ね、弟が四歳の時かな。イースターにウサギを欲しがって わりと小まめに毛をカットしていたんだ。毛球症を防ぐため

「へえぇぇ。お前の面倒見の良さって子供の頃からなのな。 知るダグラスは、浴室を覗き込みながら笑い声を漏らした。 ちにウサギなんか来たら、絶対にそれライブストック扱いだな」 しかし、ミロはピクリとも動かない。 カミュと、一つ年下のアイオロス・エインズワースをよく

「お前、随分大人しいな」

いままミロは応えた。

とはいえず、適当な事を応える。とはいえず、適当な事を応える。とないで目を閉じてパガニーニのカプリスを頭の中で弾いている、いで目を閉じてパガニーニのカプリスを頭の中で弾いている、必死の思

「髪の毛を弄ってる時に動くのは危険なんだ

「お前、自分が羊と同レベルって分かってるんだ、一応……」うとしても血が出る」

「羊の毛刈りだってそうだ。動いたらいくらうまく刈ってやろ

「それだけじゃない。母さんが耳を切った。オレの」「それだけじゃない。母さんが耳を切った。オレの」

瞬手が止まった。ダグラスは、扉の向こうから聞こえてくる激しく噴出してアイオリアは床に転がった。カミュも、一「じっとしてなかったら、耳切られた。母さんに。子供の頃」

「笑い事じゃない」「笑い事じゃない」

一通り形がつくと、カミュはさっさと荷物をまとめ、ゴミ「別にそれだけの理由じゃないけど……」

「それで君あまり床屋に行かないんだね

相槌を打つ。

口だけを動かして、俯いたまま喋るミロに、カミュだけが

を片付けてダグラスに礼を言い部屋を辞した。

たな、と安堵に胸を撫で下ろしたのだった。たな、と安堵に胸を撫で下ろしたのだった。たな、と安堵に胸を撫で下ろしたのだった。

チェンジが話題の大輪を咲き賑わっていた。翌日の水曜日、朝のスミス寮の食堂では、ミロのイメージ・

幾分しっとり落ち着いた巻き毛は、いっそう金の色合を濃

ている。

記念に写真とっとくか? と声を掛けられる中、ミロはい「ホント、これで口さえ利かなきゃ天使。美少女だよお前」

と方向を変えた途端、後ろからそっと音に手を回され、ギョッイに乗せ、さてアイオリアたちのいるテーブルに向かおうかつものようにシリアル、ヨーグルトとフルーツ、牛乳をトレ

「おはよう。やっとまともになったな」とした。

「おはよう」 アンガスだった。

「刀」がつう。「雪」」、「刀」でしている。「丸」では、クンと鼻を髪に近づけて目を細めた。とミロが返すと、アンガスはしげしげとミロの髪型を眺め

かに貸りた?」 「匂いがいつもと違うね……。自分で買ったの? それとも誰

にっこりと問われ、ミロは喉が詰まった。

ある十二夜

小さな嘘を付く。小さな嘘を付く。

「ボント?」そんな上品な香りのコンディショナー、うちの購買部に置いてあったっけ?」

どうして正直にカミュが貸してくれた、と言わなかったの首を捻って考え始めたアンガスの側を、ミロは慌てて離れた。

だろう。

カミュが、自分の髪を――――。

持て余した。その後も、ゆく先々で髪型の事を言われるたびに、ミロはおの後も、ゆく先々で髪型の事を言われるたびに、ミロは

テスの掛け声で全ての動きが停止し、照明が落ち、そして「時間が無い!」とにかく進めるだけノンストップで行くぞ!」役者は始めて本番と同様の衣装を身に着けて稽古に挑む。大道具を運び込んだり、音響テスト、ライティングのテスト、がシアターのメインホールに集まった。

ピンスポットライトが舞台中央を照らす。 音響がリュートの調べと甘いアルトの女性の歌声を流し、舞台の中央に熱気が集中した。

手に物憂げに寛ぐ大公。

オーシーノ公

これ以上は入らぬほどに食せたならば、『音楽が恋の糧ならば、もっと続けろ。

今の曲を、もう一度――』

いつか恋する気持ちも衰えてやがて消えてゆくかもしれぬ。

これが、舞台「十二夜」の始まりの合図だった。

を点検する。 リハーサル中休みの時間に、学生たちは慌しく様々なこと

目は役者の声に被りすぎていなかったか。 ライトは眩しくないか、声は舞台の端まで届いているか、

「出だし、もっとボーダーライトは時間をかけて舞台全体を照し合わせながら進行を確認する。 照明担当のカミュもグループで集まり、細かく台本に照ら音は役者の声に被りすぎていなかったか。

「アッパーホリゾントライトとローホリがところどころズレてに砂浜にシーンが変わる」

た。後でまたタイミングと合わせを確認してくれ」
た。後でまたタイミングと合わせを確認してくれ」

めているから、光当てる場所注意して」 一分かった! 移動する!」 「音響の奴らがタイミングの確認したいって言ってるけど!」

者担当の生徒と大道具担当、演出のテス等もやはり話しこん 舞台の中央で円形になってステージの縮尺図を覗き込む役

て言うより、なんか一途って感じでさ」 「フェアファックス、結構良かったよな。女の子がどうこうっ 上級生の囁きが、ステージ上のこの一群を通り過ぎる瞬間

にカミュの耳に入った。 ミロ本人は、円陣の中央に座して真剣に話に耳を傾けてい

繊細な容姿を引き立たせていた。 の後ろで髪を括っている姿は、いつもよりミロの精悍さと、 るので、きっと聞こえていないだろう。 サイドに一房ずつ金色の滝の流れを残して、後はゆるく首

のだ。

「うん、だから大道具片付けて別の出すタイミングと位置もう 回確認してくれ。こんなので手間取ると時間がもったいない。 カミュは少しだけ、それを目の端に焼き付けた。

照明はなるべく落とすから、足元確認もしっかりな。黒子の

入る順番も確認してくれよ? 台に出る。だれも渡しちゃくれないからな」 注意事項を聞きながら、ふっ、とミロは集団が通り過ぎる 小道具は、グラスとか手紙とかは忘れずに役者が持って無

> 感覚に注意を引かれた。 そのまま舞台の袖で音響のグループと話し合いを持ってい 目が、集団の足を追う。 カミュの居る照明のグループだった。

の中にその姿を探す。 カミュの姿を確認するまで、視線を照明と音響のグループ

居た。

るらしい。

カミュが、ポールに向けて何か書いたものを渡し、ポール けれどその暗がりの中で、何かがミロの目惹いた。 それで満足して終わるはずだった。

がそれを見て何かを回りに伝えている。 声変わり、という言葉が何より早くミロの言葉で視覚化し はつ、とした。

ペンを紙に走らせる。 じっと周囲の言葉に耳を傾けているカミュ、そして、再び

メモを、取っている可能性だってある……。

ているかのように、すぐに眼に留まる それが、余計にミロのフラストレーションを煽る 最近、カミュの居る場所は、そこだけスポットライトが当たっ

めまぐるしく回る時間の中で、カミュに関する全ての反応

が破綻していくような気がして、少し恐い。 自分は少し、執着しすぎなんじゃないだろうか?

こうなると、忙しさを口実に、接触の機会が減ってきたの

は幸運だったかもしれない。 した瞬間にカミュの事を考え、それに気付いては動揺を深める。 大詰めに差し掛かった稽古場でも、そんな風にミロはふと

やってみよう! 「じゃあ、今メンバーが揃っているから最後の第五幕を通しで

テスが声を張り上げた。

父としてオリヴィア役のサガ・チェトウィンドの背後に控えた。 人は舞台中央へ。 舞台左端には、侍女マライアの役に扮するアンソニーが神 警更役とアントニオは上級第六学年の生徒が兼任する。二

ニオが、広場に引き立てられているシーンから始まる。 いしその決闘を肩代わりしようとして役人に捕まったアント 場面は、男装したヴァイオラをその兄セバスチャンと勘違

ミロも慌ててアイオロスの横に並ぶ。

救ってくれた者の上に、兄の所在を知る唯一の手がかりなのだ。 は取成しを請う。 なぜなら、アントニオは勘違いしたとは言え自らの窮地を 裁きを下すため同じく広場に姿を現す大公に、ヴァイオラ

ヴァイオラを発見する。 を加えた敵方の船長と見破り冷たい視線を送る 大公は一目でアントニオが先の戦でイリリアに多くの損害 一方、広場の向こうから神父を従えたオリヴィアが登場し、

> 永遠の愛を誓っていた。 出会い、男装のヴァイオラと誤解したままにセバスチャンと オリヴィアは昨晩、ヴァイオラの兄セバスチャンと偶然に

オリヴィアに言葉をかける。 の暇をオリヴィアに請い、彼女は受け入れた。 大公はオリヴィアに気付き、アントニオとの対話を中断し そしてセバスチャンは友人のアントニオを探すために一時

オリヴィア

『この私になんの御用が? 以前にお断りした御用のほかに、まだ私でお役に立つこと

が御座いますか? シザーリオ!

ヴァイオラ といってまた公爵のものとに戻るなど酷い人ですね。 約束を守ってくださらなかったのね。お友達を探しにゆく

『お嬢様?』

『オリヴィア姫 オーシーノ公

オリヴィア

『いつまで待っても情けのない心をお持ちだ』 『公爵、いつものお話でしたらたくさんですわ』 オーシーノ公

オリヴイア

オーシーノ公 ヴァイオラ 『この大嘘つきめ!』 『それでは踏みにじられた私の真心はどこへ行けばよいのです』 『いいえ、私の情けは永遠に変わらないのです』 『違います! 決して!』 『忠義面したその美しい顔の下で、お前は私をあざ笑っていた オーシーノ公 ヴァイオラ オーシーノ公 『永遠の愛を、この神父様の前で誓い オリヴィア オーシーノ公 てしめられております』 『さあ、どこへなりとお好きなところへ。 オリヴィア オーシーノ公 『御主人様!』 『貴女は私の誠意を僅かにも汲もうしない。 そして私にも、うすうす察しはついている』 それに、あなたの望まれる場所は、もうすでに他の方によっ そのシザーリオと』 今朝方夫婦となりました。 うするよ?」 ヴア役のサガ・チェトウィンドだけを目指して銛のように深 ヴァイオラ 心の女に復讐をしよう!』 らさらって行くぞ。 たと思ってブチ切れているところだろうが? 恐くなくてど 「ここは女からも、自分が信用していた使用人からも裏切られ アイオロスはふんっと鼻で笑って言う。 「ご、ごめん……。でも、なんか、ロス、恐かったぞ?」 「おい、そこ、次お前の台詞だろうがっ」 く刺さり、その内を抉った。 しかし、貴女のご贔屓のこの子供は、貴女の冷酷な膝元か ミロだけではない。その場にいた全員だ。 これは犠牲の羊にしよう。 バシッ、と背中を叩かれてミロは、はつと我に返る。 と、ミロは感じた。 どうぞいつまでも変わらない石のような心を持ち続けなさ 鳥肌を立てながら自らの両腕をさすりつつミロが言うと、 冷たく、底冷えのする公爵の残酷な宣言が、ただ一点、オリィ 私に冷たい仕打ちを続けた、無垢の顔をした老女より醜い

49

ある十二夜

な!!

サガを見上げた。 サガはどう感じているのか。きっとサガだって怖かったは 本気で人を脅すような殺気を感じて、ミロは反対側に立つ

冷水を浴びせた ある種の共感を目当てに探ったその行為は、ミロの背中に

見上げたサガは、緑の瞳を大きく見開いてアイオロスをひ

たと凝視している。

そして、その顔色は、紙より白い。 サガ? とミロが声をかけようとした時、アイオロスの呆

だんなに嘘をついたのかって詰め寄るんだろ? こっちじゃ れた声が降った。 「何固まっているんだ、伯爵様まで。伯爵様はこれから自分の

なくて自分の旦那睨んでいろよ!」 アイオロスは、眉尻を情けなく垂らして「おおコワ!」と

えたサガの喉許、見開いたまま揺れた緑の眼差し、ミロはサ 肩を竦めてその場を緩め、皆の笑いを集めている。 一体何人の人間が見ただろう、空気を飲み込んで微かに震

るその好意に、ミロは感謝を覚えたが、焦燥感はそれを飲み と声を掛けられた。何かとミロを足止めして声を掛けてくれ ガから目が放せなかった。 その後、練習は滞りなく進む。そして時間が来て終わる。 大道具や音響、その他の係りから、ミロは「結構良かったぞ

込んで膨れ上がっていた。

の階段を上るスミス寮の人間の列を追いかける。 手早く椅子や大道具を片付け、ぞろぞろと地下から地上へ 階段は踊場を挟んで折れながら一階へと続く。

後ろから一人で階段を上っているサガの姿が頭上に見える この二人は、こんなふうに離れて階段を上る二人だっただ 先頭を切って階段を上るアイオロスと、テスとアンガスの

ろうか? ミロは、いきなりとてつもなく大きな不安を感じた。

除道具入れの我が家へと帰り着いた時、そこには一足早くに ミロが膨張する不安感と戦いながら、やっとの事でもと掃

戻っていた大道具のアイオリアしか居なかった。 カミュに自分が感じた不安を相談したい。

ているかもしれない。 に違いない。または、自分が今まで気付かなかった何かを知っ カミュならきっと、冷静で客観的な意見を聞かせてくれる

一カミュは?」

に押さえてアイオリアに尋ねた。 アイオリアは、ミロの顔を見るなり、今日のミロの演技の

ミロは、募るなんとも言えない恐怖にも近い不安感を必死

さ。お前に風邪移しちゃヤバイから」 「カミュ、風邪気味で喉が痛いから今晩は医務室に泊まるって 事を褒め、びっくりしたと伝えた後に、

と、ミロに言った。

くお前にも近寄らないようにしてくれってさ

ミロは、落胆より先に、それは嘘だ、と頭の中で答えが閃

くのを感じた。

やりとりがそれを証拠付けるように映し出される。 嘘を付かれた事に怒りを覚えているのか、カミュの不在に

パッ、とリハーサルの休憩中に見たポールとカミュ二人の

逆に確信していた。

ミロはアイオリアの言葉を信じなかった。 そう、と呟いてミロは髪を手櫛で梳いた。

がっかりしているのか、瞬時には判断がつかず、ミロはぽつ

ロの心の深くまで沈みこみ、深い闇の中に溶け込んだ。

その事実は、今日相談出来なかったサガの事と一緒に、

カミュは、声変わりを迎えたのだ、と。

「風邪? 大丈夫?」

りと

とだけ応えた。

ルは何かカミュに言っていた。 メモを取ったかに見えたカミュが、それをポールに見せ、ポー 言葉は静かだったが、気持ちは千地に乱れている。

カミュはポールに笑いかけていた。 ポールも当然とばかりにそのカミュの笑顔を受け取ってい

何故、声変わりしたとはっきり言わないで、風邪をひいた

なんてウソを……アイオリアに頼んでまで……! いや、本当に風邪を引いているって可能性だってあるじゃ

協力的だった。 れて座っている。

さない。食事も同じテーブルに居るが、ミロとはなるべく離

にっこり笑ってミロにコンタクトを取るが、決して声は出

移さないように努力をしている振りをしていた。

翌日、アイオリアの伝言通り、カミュは極力ミロに風邪を

ないか! でも、どうしてこんなにも、ウソだって、分かるんだろう

.

ある十二夜

「まあ、念のためって事だから大した事はねぇよ。だけど、ホ

ントにうつしてお前がぶっ倒れたらシャレにならねぇから暫

どう見てもカミュの用意した言い訳に分があり、ミロはカミュ

そんな状況に、ミロは、怒鳴り付けたい鬱屈を感じていたが、

友人たちもよくしたもので、そんなカミュの努力に大いに

の思惑通りカミュから上手に遠のけられた。

結局、木曜の午後、オーケストラの練習にはファゴットのウォ

ルト・パーシーがわざわざミロを誘いに来て、カミュはビオ

たようだった。

ミロ本人が自覚するより深くミロの体に沈みこんでいた。ものかと、ミロは途方にくれ、そしてその精神的な苦痛はあるのかと、ミロは途方にくれ、そしてその精神的な苦痛はあるのかと、ミロは途がに、やんわりとした拒絶と言うものも多自信がある。

リン協奏曲をソリストであるサガとオーケストラで合わせる理由は明白で、この日は初めてチャイコフスキーのバイオ熱気に包まれている。

この耳で聴ける、という興奮もあった。イコフスキーを奏でるのか、興味津々であったし、いよいよイコフスキーを奏でるのか、興味津々であったし、いよいよりに手やみな、サガが、あの新しいしなやかな楽器でどのようにチャ

まった。 を出す彼の弓が、音楽が、どのように自分たちをソリス 指示を出す彼の弓が、音楽が、どのように自分たちをソリス をいう形で導くのか、それはカミュの欺きに心を重くする トという形で導くのか、それはカミュの欺きに心を重くする という形で導くのか、それはカミュの欺きに心を重くする という形で導くのか、それはカミュの欺きに心を重くする という形で導くのか、それはカミュの欺きに心を重くする という形で導くのか、それはカミュの欺きに心を重くする という形で導くのか、それはカミュの欺きに心を重くする という形で導くのか、それはカミュの欺きに心を重くする

きっと、今までに聞いたこともない、胸を打つチャイコフ

物凄く練習をしていると聞いている。

スキーに違いない。

指揮台に立ち、総譜を睨む。 指揮台に立ち、総譜を睨む。

少し、痩せてないだろうか?

俯いた顔に、少し伸びた前髪がかかって濃い影を落とす。

ミロはふとそう思った。

ランド入)をよらて、トードによってもし。ぎつりずくらすと、コンマス席に座るアラン・モルグレンに合図を送る。それからすぐに、アイオロスは前髪をざっと掻きあげて散

ミロは昨年度まで自分のパートリーダーだったサガの姿をングが始まる。上がるようなチューニングが終わると、今度は弦のチューニ上がるようなチューニングが終わると、今度は弦のチューニー

オーケストラの脇で、そっとあの楽器の音に耳を澄まして今日は、どこの席にも腰掛けない。目で追う。

アイオロスが一言テンポをサガに確認し、次の瞬間、彼の全てのチューニングが終わり、サガがアイオロスの横に立つ。いる。

視線がオーケストラの上を走る。

わとした緊張感を孕むダイナミクスが膨らみ、パーカッショめる、そこに低音弦、管楽器が重なり、ベースの刻むごわご始めに、第一バイオリンが静に優しく主題の一部を弾き始白い指揮棒が上がり、そして、音楽が始まる。

ンもそれに加わる

**轟然と丘を駆け上り、音がその上を突きあがる。そしてふっ** 

駆け上る。

帆となって広がる。 とたわみ、風が凪いだ次の瞬間、ソリストの音が風を受ける

こんなに、一心に、形振り構わず自分を曝け出して演奏を

ミロは、一瞬パートリーダーの姿よりも、サガの姿に心打

するサガを見たことがない、と。 必死に自らの音を追い、時に食い入るかのようにアイオロ

何を、必死に呼び掛けているのか? そして、サガの音を聞けば聞くほど胸が苦しくなる。 スの指揮を仰ぐ。

何故そんなに全力で語りかけるのか?

オレ達オーケストラは、全力でサガの音に応えようとして

いるのに……。

くしてサガの心を歌う。 細く高い歌声は、喉を焼いて叫ぶ鳥のようだった。 それなのに、どうしてサガの音だけが悲しく響くのか? サガの薄い唇が真っ直ぐに引き結ばれている。 カデンツァに入った演奏は、これでもかと技術の限りを尽

> 中で、綺麗に円を描いて止まる これまでの音の洪水が、嘘のように静まった。 熱狂の渦が、一瞬空中に停止する。 二十分にわたるコンチェルトが、アイオロスの結んだ指の

堂々とした第一楽章が終焉を迎える サガの銀色の髪が空に散る もう誰にもその勢いは止められない。 掛け合いが始まり、駆け上がる。

音が八角堂を揺るがした。 そして、次の瞬間、割れんばかりの喝采と足を踏み鳴らす

ミロも手放しで拍手を贈った。

何度か途中止まり、どこか悲しげなチャイコフスキーのコ

がどんなに自分をゆさぶったか。 対する畏敬と敬愛の念がどれ程膨らんだか、こみ上げるもの ンチェルトではあったけれど、この難曲を弾ききったサガに

を伏せてじっと総譜を見下ろしている。 アイオロスは、指揮棒を楽譜台の上に戻した手のまま、目 滴る汗を拭うことより、呆然として呼吸を整えているサガ。

スから視線を外せなくなった。 やがて、ひとしきり興奮の波が引き、感想を囁きあう言葉 熱狂の中に、ざわりと蠢くものを感じて、ミロはアイオロ

何を、考えているのだろう?

ある十二夜 支えるかのように背後から回り込み、やがて弦も加わりやが フルートたち高音部を担当する管がやがてそっとその音を

53

て主題に戻り、逞しいオーケストラがそれを受けて鳴る。

譜が頭に入っていないのは分かるが、これまでやってきた曲 「よし。初めてにしちゃ上出来だ。 が聞こえ始めた頃、アイオロスが一つ手を叩き衆目を集める。 だが、オーケストラはもっとソロの音を聞くこと。 まだ楽

笑いとも、ブーイングとも取れる漣が走る

でソリスト見るくらいの芸見せろ

のように拍子通りには進まないからな、右目で楽譜見て左目

「じゃ、最初から返すぞ。まず序奏 後から入ってくる楽器群、和音が汚い。縦もバラバラだ。

まだソロ入ってないんだから両目で指揮棒見てろ。 それから、ソロの直前、八分のスラーは後ろじゃなくて前

さっと紙の上を鉛筆が走る音がする

にアクセントだ」

それを見渡して、一呼吸おいたアイオロスが、サガを見下

「で、ソロだが

にこりともしないでアイオロスはサガに告げた。 大いに結構。暫く休憩だ。端で見学していてくれ

たときのようだ。 まるで、大公がオリヴィアに『お前は冷たい女だ』と言っ

からサガへ目を転じた。 何か、とてつもなく恐いものを感じて、ミロはアイオロス サガは何も言わずに足を動かし、オーケストラの後ろに隠

ミロはどうしても視線をサガから外せなかった。

れて立っている。

八角堂の隅、オケの人影に隠れるようにしてサガは壁に凭

優しい姿が、今は誰よりも深く暗闇の中にあるようだった。 いつもならば、どんな時にも頼りになる、背筋を伸ばした

のではないかと思わせるほど、暗い淵を覗き込むようなサガ 満足感もなく――絶望している人間とはこんな瞳をしている あんな大曲を弾ききったというのに、その事に対する誇りも、

["/ [ -- ] 隣のベンジャミン・オルコットに弓の先でつつかれてハッ

の緑色の目が、そこには在った。

とすると、指揮台の上では既にアイオロスが棒を振り下ろそ

なり、アイオロスは「ソロ、入って」とサガを呼ばわった。 うとしている、その瞬間だった。 一楽章の出だしの部分だけソロと合わせてみようという事に ミロはようやくある違和感に気が付いた。 その後、数十分に渡り細々とした調整を繰り返し、最後に

して、首を回してサガを探す。 ミロは、縮み上がる恐怖にアイオロスの顔を凝視した。そ どうして、名前で呼ばないんだ? アイオロスがもう一度「ソロ!」と呼ぶ。 サガは呼ばれた事に気付いていない。 アイオロスが、サガの名前を決して口にしない。

動かないのか、動けないの今度もサガは動かない。

最後にもう一回通しだ! 聞こえないのか?」 とうとうアイオロスがサガの名を口にした。 すーケストラのメンバーがざわめく。 動かないのか、動けないのか?

まりは、まご耳がらった。 こりが入学したての冬のある日、アイオロスがミロの部屋

どうして、こんなにアイオロスの声が冷たく響くんだ?

にた。 自分を馬場に連れ出して、そこで乗馬をしているサガを見た。 自分を馬場に連れ出して、そこで乗馬をしているサガを見た。 自分を馬場に連れ出して、そこで乗馬をしているサガを見た。

サガはすごく幸福そうな表情を浮かべて立っていた。

ミロは現実のサガに目を向ける

再びミロの前に立ったサガは、まるで幽霊のようだった。再びミロの前に立ったサガは、まるで幽霊のようだった。

アイオロスは、軽く頷いただけで、オケに向かって指揮棒サガは体調が優れないと掠れた声で早退を申し出た。

アイオロスは、一向にサガの事を見ようとしない。思わず椅子から立ち上がった。思わず椅子から立ち上がった。

ぞっとした。

指揮台と総譜を倉庫にしまったアイオロスを慌てて追ってを待った。

八角堂の外に飛び出す。 外はもうとつぶりと暮れて、熱くもなく寒くもない空気が外はもうとつぶりと暮れて、熱くもなく寒くもない空気が上と空の間に充満している。

てスミス寮に向かっているアイオロスを呼び止めた。ミロは、長いコンパスで、さっさと芝生の中の小路を歩い「ロスっ!」

気が無く、退屈そうでそれからすこし寂し気だった。ふっ、と振り返ったアイオロスの顔は、いつものような覇

追い付いて、じっと自分を見下ろすアイオロスの表情に、

してくる大きな蒼い瞳に、アイオロスはくすりと微笑を漏らしてくる大きな蒼い瞳に、アイオロスはくすりと微笑を漏らした。

「アイオロス、サガと喧嘩したのか?」
「アイオロス、サガと喧嘩したのか?」

ある十二夜

5

オーケストラの音が八角堂に響く中、サガだけが、一人、

「そんな事聞いてどうするんだ? フェアファックス」うっと細められた。

アイオロスの琥珀の眼が一瞬真円になり、やがてそれはす

もりだったのだろう?そうだ。喧嘩している、と言われたら、自分はどうするつそうだ。喧嘩している、と言われたら、自分はどうするつミロは一瞬言葉に詰まった。

「人に何にかモノを尋ねる時には、その応えに対する対策ぐら何が出来るつもりだったのだろう?

ミロが、その痛みに目をぎゅっと瞑った隙に、アイオロスビシリと弾いた。ビシリと弾いた。

の背中はずつと遠くになっていた。

一方、サガはその後オケの練習には出てこなくなった。一方、サガはその後オケの練習には出てこなくなった。見口が心配して尋ねると、練習のし過ぎで腕に負担がかかいつもと同じようにサガは微笑んでいるつもりなのかも知いつもと同じようにサガは微笑んでいるつもりなのかも知い。

感じがする。
感じがする。

つける名前を見出した後、ミロは怒りと悔しさのあまり眠るそして、ようやく、アイオロスが、サガにやっている事にされそうになりながら、ミロは二人の姿を追った。演技の練習の間に、日々の生活の合間に、恐怖に押しつぶ

アイオロスがとんでもない事をサガにやっている。

ない。
のはアイオロスがそんなマネをサガにするのか、理解出来
酷虐。

ことが出来なかった。

そして、いつも何らかの答えを必ず見出すカミュも側に居いくら自分自身に問いかけても答えは出ない。一体、あの二人はどうしてしまったのか?何故、サガがそれに靡然としているのか理解出来ない。

ミロは何度も何度も自分に問い続けた。一体自分に何が出来るだろう?

**、 、 と宣・答と** 「大道具は前日に舞台袖に移動。 間違わないように決められたから最終準備に駈けずり回る。

本番に向けて、最後の週末がやって来た。演劇関係者は朝

りながら、大道具のリーダーが指示を出す。 大道具にそれぞれの寮の名前を殴り書きしたわら半紙を貼ブースに置くように」

する袖と入りの袖を間違えるな! までに移動と順番、出のタイミング頭に叩き込んどけ。退場 テスが枯れ始めきてた声で怒鳴る。

ンスポットライトが設置されている左の張り出しに、カミュ ミロがふと寝不足でボーっとする頭で視線を上げると、ピ

とポールの二人がいて、熱心に手元の紙を覗き込んでいる。

と胸のポケットから小さなメモ帳を取り出してカミュに渡し カミュがポールに何かを伝えようとした時、ポールはさっ また、カミュを見つけてしまった。

カミュはまだ、三人部屋には戻ってきていない。

·オレの世話、結構積極的に焼いた癖に、オレがお前に

かけたとて、届くはずもない。 近付くのはNGかよ! バカヤロウ、赤毛の少年にこんな舞台の上から言葉を投げ

それでも、何度もカミュに向かってミロはバカヤロウと繰

ポールだけなのだ。 り返した。 話したいことが、沢山あるのに、カミュが話したい人間は、

> らぱらと小さな水滴が空から零し始め、時と共にその勢いを やってくる。 舞台当日、午前のうす曇の天気はもたず、午後になってぱ 長い忍耐の準備期間を経て、たった一日だけの祭りの日が

「うわっ、ブラバンの奴等気の毒に」 強くしていた。

「え? 一応テントの下でやっているから大丈夫だろう?

天井棧敷で、小さな明り取りの窓の向こうを覗き込む少年

が二人、ひそひそと声を交わしている。 スミス寮のアンソニー・スミスとエドモンド・ハウだ。

ロウ寮のマクベスが上演されている。 いつまでお客さん残ってくれるかな?」 スミス寮の演技は、午後の部の一番最後で今はその一つ前、

「遠方からの家族は殆ど街に宿を取っているし、近辺の人間は 車で来ているから結構最後まで残るだろう?

はシンと静まり返り、次の瞬間割れんばかりの拍手が沸き起 「うーん……残って欲しいような、欲しくないような……」 迫力のあるマクダフのマクベス王への復讐の言葉に、場内

こった。 「お前、そろそろ着替えなくていいのかよ?」

「いけないような、そんな気も……」

を捕まえて、非営扉を開けると地下の控え室へと向かった。 ハウは、すっかり緊張し怖気づいているアンソニーの右手

三つのリハーサル室と、各種倉庫、ロッカールーム、シャワー

ざまな部屋がひしめきあっている 既に演技を終えたローズ寮の学生もまだちらほらシャワー

室、鏡の完備された個人控え室など、地下一階には大小さま

を使うために残っている。

ニーを、スミス寮の控え室に押し込むべく、ハウは札のかかっ 唇が青ざめ、だんだん歯の根が合わなくなっているアンソ

た扉を押し開く。

うだった。 リと言う。見渡せば、どうやらアンソニーが最後の一人のよ 衣装係のグループ・リーダー、ドミニク・リンドンがピシ

「なんかミロ、姫ってよりは王子って感じだな

を見て言った。 ハウは隣で長く付け足された髪を結ってもらっているミロ

鏡を覗くミロの瞳は鋭く、とても恋する乙女のそれには見

バタン、扉が開いた。 ロウ寮の芝居終わった! すっげぇ拍手で、スタンディ

ング・オベーション一歩手前って感じだ!」

ぎりつ、とテスの歯軋りが響いた。

く知られているし、戦のシーンや魔女達、 など、まがまがしくもインパクトが強い。 そういった狂気を演じる、学生にとって難易度が高い芝居 マクベスはシェイクスピア四大悲劇の一つとして内容もよ 恐怖に怯える王女

だが、うまくこなせれば印象は強い。

どう対抗できるか?

泣いても笑っても一回きりの本番だ。 テスはごくりと喉を鳴らした。 自分の演出は万全だろうか?

アンガス・エマーソンはひょいと椅子から立ち上がりにっ

深く深呼吸をしてマイケル・アンダーソン、ジェイク・オー

エンが立ち上がる。

こりと笑顔を輝かせる。

シュラ・コーツは耳に詰めていたイヤホンを外す。 サガ・チェトウィンドは深く喪のベールを被り静かに佇み、

まだ緊張に身を硬くしているアンソニーに手を差し出した。 「大丈夫。これまで精一杯練習してきたじゃないか。たとえ途 ドミニク・ボイルは「よしっ」と気合を入れ、ミロは隣で

中でとちっても、最後まで行けるさ」

だった。 裕があり堂々としていて、それはアンソニーが始めて見る顔 そう言ってゆっくりと大きく笑ったミロの顔は、どこか余

『はい。いささか覚えが御座います 『お前、恋をした事があるか?』

無言で答える。 ミロのヴァイオラは真っ直ぐ顔を上げて、しっかりと応える。 暗い客席の向こうを見据えて、今もその恋を持っていると

直ぐに青い眼差しが飛び込んできたように感じて、直ぐにそ ポールは一瞬闇の中に立つこの狭い橋のような場所に、真っ あいつ、こっち見ていた?」

こんな場所、見える筈がない。あんなに明るい舞台の上から。 カミュの姿があいつに見えるはずが無い、と。

れを否定した。

『ふん、それでどうなった?』 『私の父に娘がありました。そして、ある男を愛しました』

『どうにもなりません。

ふさぎこんで、 自分の恋を誰にも言わず、自分の胸に秘めたまま、蒼ざめて、 それでも石に刻んだ「忍耐」の石の像のように いつか虫の巣くう薔薇の花のようにしぼんでやつれ

これが真実の愛ではありませんか? 私たち男は口に出して騒ぎ立てますが、 じっと微笑みかけておりました。

――そうだ。自分は本当にそんな人を知っている。

その見せかけ以上の真心をはたして持ってもっているので

ある十二夜

大公が、薄く笑った。 ミロはひたと大公を見返して毅然と応える。 アイオロスがそれに気付かないなど断固として信じない。

> れやがったな審査員!とみな拳を握った。 他寮の演出担当者はあんなのは邪道な演出だ、外見に騙さ 新鮮な解釈のヴァイオラだった、とテスは演出賞を受賞した。

助演女優賞をサガ・チェトウィンドが 新人賞をミロ・フェアファックス。 助演男優賞をシュラ・コーツ。

スミス寮は他にも、

誰もが酔った。 その晩のスミス寮の打ち上げは、有終の美を飾った一年に ランド・フィナーレを飾る事となった。

そして、視覚効果で照明が賞を獲得し、

賞の受賞者はそれぞれスピーチをし、皆気前よく拍手を贈っ

のライオネルは、マイクをカミュの手に握らせた。 視覚効果賞の順番が回ってきたとき、グループ・リーダー

から出た声に、皆はあっと驚いた。 そして、照明班の最功労者とカミユを紹介し、カミュの口

彼もまた、少年時代を抜け、いつの間にか青年へ一歩を踏

カミュ!

て辿り着いた。 人込みを掻き分けて、ミロはカミュのもとへ泳ぐようにし

わらず来てみたものの、イザと面と向かうと色んな感覚が邪 おめでとうを言うつもりでわざわざポールが居るにもかか

カミュを抱きしめた感触

魔をする

非現実のカミュの表情

ウソを付かれた痛み。 カミュの指が頭皮を滑ったときに走った電気

思うように近づけなかった焦燥。

と膨らんだ。 何もかもがない交ぜになって、ミロの薄い胸の内でぶわり 一瞬、ミロはカミュの穏やかな笑顔から目をそらし、そして、

大きく意を決して口を開いた。 おめでとうつ。

から言っておく。 目出度い席に悪いけど、どうしても気に入らない事がある

先週に声変わって、それ、ずっとオレに隠していた

だろう。 もの凄く腹が立った」

緊張して、掌に汗をかく。 今も、カミュの顔を真っ直ぐに見ると息苦しさを感じる。

> にもカミュだけかもしれないと予感が走る こんなに、気になって、好かれたいと願う人間は後にも先

カミュの何が特別なのか。

隠し事をされると腹が立つ。 何故こうもカミュに執着するのか。

ながら苛立ちを覚える。 ポールがカミュの側を離れないことに、自分で頼んでおき

こんな状態の自分は絶対におかしい。

カミュのピアノは、オレが貰う でも、カミュの声が、永遠にポールのものであるならば、

ポールには、それだけは譲らない。

「あと一ヶ月後には、オレだって変わってる」 視線を、ぴたりと合わせて宣言する

したが、ミロは、二人を振り返らずに立ち去った。 ポールが、失礼な奴だ、とカミュに囁いているような気が

手で、けれど妥協のしようの無い欲求に、ミロは自分の決意 誰が引いてなどやるものか。絶対に食い込んでやる。

を重ね、もう一つの目的地に向かった。

その灯りを目印に、サクサク下生えの上をミロは歩いた。樫木の太い枝ぶりの隙間に、時折赤い小さな光が明滅する。さあっと風が吹き抜けて、黒い梢を鳴らしている。

ミロは、硬くこぶしを握って木上の人を見上げた。「アイオロス、一つ聞きたい事があるんだけれど」朣が現れる。

太い枝に腰掛けて煙草を咥える青年の前髪が揺れ、

琥珀の

――どうしてサガに辛く当たるんだ?」 ミロは、奥爾を一旦食い締めてから問い掛けた。 アイオロスが気の無い返事を返す。

なのか?

アイオロスのタバコを咥えた唇が綺麗に弧を描いた。「一とうしてサガに辛く当たるんだ?」気配が夜気に滲んだ。気配が夜気に滲んだ。お前?」

「一緒に舞台の上に立っていて、よく分かったよ。言葉を続けた。

どうして、そんな事を、あんたが、サガにするんだ?」とうして、そんな事を、あんたが、サガにするんだ?」な意の無視や、行き過ぎた拒絶は無言の暴力だ。ふるわれ故意の無視や、行き過ぎた拒絶は無言の暴力だ。ふるわれ

そして、その願いを、侮りを含んだ冷たい声が打ち砕いた。何を願うのか、何に願うのか、判然としないままに。願うような気持ちで、ミロはアイオロスを見上げ続けた。

「――人の生活圏に十足で入って来ようとするなチビ。「――アイオロス・・・・」

「話、摩り替えんなよ。じゃあロスはサガから撤退中ってことした。

やがて、ミロは必死に叫んでいた。 サガの声、分かっているのだろ? 届いているんだろ?」あんなにサガを特別扱いしていたくせに――!

「どうしてそれを無視するんだよっ!」卑怯じゃないかつ。

ロス、後悔すんのは、あんただぞ? 自分の好きな人間傷

「誰が誰にとって好きだと?」 ていくのさ? あんたの信念はどこに捨てていくんだよっ」 付けて、突き放して、それであんたはこの先どうやって生き

ミロは、どうかアイオロスが頑なに張っている障壁の中になんで自分をぞっとさせる声だろう。色も熱も抑揚もない声が降ってくる。

どうしたら、言葉は届くのか?

ある十二夜

アイオロス、一

- 今、サガに暴力を振るっているだろう?

アイオロスは、オーケストラの中に自分の居場所を作って

踏みしめる少年は、ギラリと一層眼差しを強くして空を射った。 静かになった。 ないだろう? 消えることじゃないだろう――」 事じゃないか……そんなの、消そうとしたって、絶対に消え ていることぐらい分かっていたさ。そんなの物凄く初歩的な くれた人だ ほんとの世界は、もっとシンプルできっと、ずっと綺麗だ」 「そうそう世の中、単純なことだらけじゃねぇよ」 「そんなの、簡単に分かるじゃないか! い子供のような気分だった。 「違う。悩みは外から来るんじゃない。自分の中から来るんだ。 「悩みのねえ能天気を垂れ流すな」 「世の中を、複雑にしているのは、人間の方だ、アイオロス。 ザアッと風か渡った。 炯炯と冷たく光っていた琥珀色の光がすうっと細くなり サガは、寛容と忍耐と親愛の情で自分を屈服させた。 梢の上の青年は、琥珀の瞳を己が弓手で隠し、大地に足を だから、絶対に、世の中はシンプルだ――」 ロスがサガの事が好きで、サガがロスの事、凄く大事に思っ オレは、コントラバスもってロスの隣に座った時から、 誰が誰にとって特別かだなんて、そんなの、今更じゃないか。 オレは、もう二年も前からロス達のこと見てる。 馬鹿馬鹿しい感情だが、まるで二親の離婚話を撤回させた

「分かってる。オレは、絶対に間違ってない」
「対がと口スは、絶対に別れちゃいけないんだ……」

ミロは、きっぱりと言い切った。 風向きが変わり、鼻に届いた煙草の臭いに顔を顰めながら

吹く風は温かく、夏の到来を告げていた。

「十二夜(ウィリアム・シェイクスピア作/三補動訳」文献 「森川久美短編集(十二夜」

平成一九年六月十日 発行「ある十二夜」 英国寮生物語 第五巻

平成一九年十一月四日

改訂

無子牛ともぐら舎
はいる。 和海は<br/>
がいます。 和海は<br/>
にいる。 これを<br/>

発行所

http://moo-and-mole.com